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o Ferroviário venceu, de

virada, por 2 a l , o time
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título do Campeonato de

Futebol da Lisa
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no último dominao (23)
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Adilson denunciado'
o morador do bairo BelchiorAlto,JoséLuiz Horstet,jormalizou denúncia contra aAdministração Pública de Gaspar no Tribunal de

Contas do Estado e na Procuradoria deJustiça do Estado, em Florianópolis. SeOundo a aleoação, a prifeitura teria ionorado os

trâmites leoais na execução da obra de pavimentação da rua Nova Biouaçu, no bairro BelchiorAlto. Se comprovada a denúncia, o

prifeito poderá ser processado por irregularidades e atos de improbidade administrativa. Pága. 6 e 7
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Fone/Fax: (47) 3397·1213
•

José Luiz Hostert (foto) é o "autor da denúncia contra a'Administração Municipal de Gaspar

Cerca de 3 mil

pessoas são esperadas
na 22a Festa de São Cristóvão

Cultura & Lazer

Ordem de Serviço foi entre8ue à

empresa Rimidal para início das
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OPINIÃO

Editorial

Dias melhores para todos

Tem dias em que é difícil acordar e

enxergar um horizonte. Parece que não

há nenhuma perspectiva em nossas vidas.
Sem percebermos, o maçante dia, a

cobrança no trabalho, o trânsito

congestionado, dívidas, problema
. materiais estão tirando o brilho da vida

para muitas pessoas. Ninguém mais tira
um tempinho para sorrir, brincar, se

divertir, rezar. .. Aliás, a prática de
reflexão é quase inexistente por isso
estamos sendo consumidos por este

mundo em que vivemos.

Muitas vezes iniciamos nosso dia
muito negativamente por travarmos uma
batalha de obrigações rotineiras que nos

levam a ter um dia desagradável.
Portanto, devemos escolher uma

profissão pela qual tenhamos amor e, se
isso for praticamente impossível,
tentemos então nos afeiçoar pelo que
fazemos e assim buscarmos a nossa

felicidade.
Todas as pessoas do Universo têm o

direito de acertar e errar. Só que, antes
.

de qualquer julgamento, precisamos
lembrar que nós também somos passíveis
de erros, e como erramos .... Mostrar

somente os erros alheios é muito fácil, o

difícil é olharmos profundamente em

nós mesmos e começarmos a nos

analisar. Não basta também só

detectarmos e analisarmos nossos erros
e acertos. Ao invés de ficarmos
reclamando das atitudes dos outros,
devemos mudar a nossa atitude em

relação ao outro, talvez quem precise
mudar somos nós, e não os outros.

Precisamos ter a humildade para
aceitar nossos erros e os erros dos outros.
Este ano para todos os brasileiros será o
momento em que os erros das outras

pessoas estarão sempre em pauta.
Estamos em ano onde acontecerão as

. eleições. Como já aconteceu em outros

anos, os próximos meses serãomarcados
de acusações e defesas.

Mas ainda está em tempo de

revermos nossos valores e de

repensarmos sobre nossa vida e assim,
quem sabe, temos a oportunidade de

mudar um pouco a sociedade para que
nossos filhos e netos possam desfrutar
de ummundo bemmelhor e, quem sabe,
consigamos antes de valorizarmos o

passado, preservar nosso presente para

garantir um próximo futuro.
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Aqui lembranças vou deixar
Saudades vou sentir
Pois sempre estive junto a ti

Minha vida está aqui
Vou embora
Mas sei que vais comigo
Trancado a sete chaves,
No fundo do meu coração
Parabéns!

Obrigado por existires.

Minha vida está aqui
Tão pequeno era eu quando entrei
Cinco salas me lembrei
Era e és lindo de se ver

Vamos podem crer

O Centro Educativo está crescendo
Todo ano gente nova,

Lembranças inesquecíveis,
Dez anos estive aqui,
Sorrindo, chorando,
Ajudando e amando
Não me arrependo
Do que fiz aqui,
Pois sei que deixarei

Lembranças "para ti".
Minha vida está aqui.
Assim como você
Também cresci.

Daqui lembranças irei levar

Caro Editor

Wagner Antunes
Aluno do Centro Educativo Maria

Hendricks homenageia os 20 anos da
escola.. Poesia desenvolvida na

oficina de literatura, onde os alunos
são orientados pela professora Rosali

Gostaria de agradecer a presença de todos que prestigiaram mais um ano do

tradicional Bingo das Toalhas, no bairro Santa Terezinha. Superando a expectativa
dos organizadores, patrocinadores e comunidade, este evento marcou momentos de
descontração e alegria. Quero agradecer as pessoas que proporcionaram sua visita
ao nosso evento, aos colaboradores e patrocinadores em geral.

Alcides da Silva - Coordenador da Comissão de Assuntos Administrativos e

Econômicos Pastorais (CAEP)

Artigo

Infância Perpétua ou Cidadania?

e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores

Nas páginas amarelas da revista Veja,
edição de 28 de junho, o entrevistado foi
o conceituado historiador inglês Paul

Johnson. Segundo ele, "só a criatividade

pode garantir o progresso. O problema é

que o homem temumapropensão negativa
a encontrar razões científicas ou morais

para frear a criatividade, seja na economia,
na política ou nas artes". Para esclarecer a
dúvida sobre a possibilidade de a

destrutividade anular a criatividade, ele
afirma que isso acontece, e muito, e dá

como exemplo "o marxismo, cuja
contribuição para a humanidade foi'
totalmente negativa", mas crê que, com

liberdade de informação e de expressão, a
tendência é que a criatividade ganhe a

guerra. "São duas forças antagônicas, mas
necessárias - são a tese e a antítese que
vão gerar a síntese. Mas é vital que a

criatividade - a tese - supere seu

adversário e vença, pois só ela pode
garantir o progresso". Perguntado sobre a
razão que leva o homem a ser negativista,
disse apenas: "O medo, esse é o maior

estimulador do atraso".
Com a proximidade do horário

eleitoral, certamente vamos ser

bombardeados com milhares' de

informações, contra-informações,
desinformações. Para conseguir
sobreviver com alguma lucidez desse

tiroteio, habilmente manipulado por

marqueteiros de ambos os lados, é

fundamental termos uma tábua de valores

para nos guiar nesse bangue-bangue
labiríntico. O psicólogo norte-americano

Aaron Beck formulou o conceito de

"pensamento automático". De acordo com
ele, como o cérebro humano não é capaz
de analisar detalhadamente cada situação,
cria alguns esquemas prévios e acaba se

viciando neles. Às vezes, esse vício é tão
forte que o cérebro deixa de levar em

consideração os dados reais, criando o que
ele definiu como "distorções cognitivas".
É contra isso que devemos nos precaver.

Nem tudo é branco nem tudo é negro.

Especialmente nessa área - a política -,

quase tudo é sempre cinza. Por exemplo:
a reeleição é boa ou má? Depende!
Reeleger quem traiu suas promessas é um

absurdo, mas reconduzir ao cargo quem
as cumpriu e demonstra ter uma nova e

boa plataforma, de continuidade ou de

aperfeiçoamento, é prova de inteligência
ematuridade cívica. Outro exemplo: todos
os políticos prometem as mesmas coisas,
não dá para confiar em nenhum. Calma

lá! Enquanto alguns passam a vida fazendo

bravatas e prometendo o impossível, e

quando chegam lá negam tudo o que
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pregaram, outros, quando na oposição,
preferem ser econômicos nas críticas

preferindo defender propostas e

alternativas. É óbvio que o preparo
intelectual, a- experiência e a honestidade

são importantes, talvez até mesmo

fundamentais, mas isso são pré-requisitos,
condições para se levar alguém a sério.

Mas, então, como escolher o melhor?
Um dos maiores pensadores das

sociedades, o francês Alexis de

Tocqueville, ao comparar a sua conturbada
França com aAmérica, pujante e vigorosa,
que tão bem estudou, lamenta o destino de
seu país: "Acima dessamultidão vejo alçar
se um imenso poder tutelar, que sozinho

ocupa-se em assegurar aos súditos o bem
estar e em zelar pela sua sorte. Pareceria

com a autoridade paterna se tivesse como

objetivo a preparação dos homens à
virilidade. Mas, pelo contrário, busca
somente mantê-los numa infância

perpétua". Aí está um excelente critério

para decidir entre candidatos que,

"aparentemente", prometem as mesmas

coisas.

Qual deles tem medo do novo e, por
isso, prefere não arriscar nada, mas apenas
manter o passado congelado? Serámesmo
que os juros não podem baixar? Nada

revolucionário, apenas cortá-los pela
metade, e, ainda assim, ficar acima do

segundo maior juro do mundo. Será que
alguém de boa fé, sem interesses
meramente eleitoreiros, pode defender a

volta da velha e desmoralizada

centralização administrativa, que tantos

males já nos causou?

Qual deles me considera tutelável,
incapaz de participar e decidir como um

cidadão dotado de criatividade e virilidade

suficientes para contribuir com o

desenvolvimento do meu País, do meu

estado? Seráque as bolsa-isso, bolsa-aquilo
representam um projeto de Nação, ou será

que podemos almejar algo além desse
horizonte africano para o nosso País? Será

que alguém honesto intelectualmente pode
defender o fimdaparticipação da sociedade
nos conselhos que definem onde e como

aplicar os recursos das suas

regionais?"EXistem duas maneiras de se

passar pela vida sem problemas: acreditar
em tudo ou duvidar de tudo; de ambos os

modos se evita pensar", diz o lingüista
polonêsAlfredKorzybski. Não acredite em
tudo nem duvide de tudo. Pense bem antes

de votar.
Álvaro Junqueira-« sociólogo e

jornalista / Consultor-Geral do .

Gabinete do Governador

Endereço: Avenida das Comunidades, n° 410 - sala 02 - Gaspar - Cep: 89110-000 - Santa Catarina Alô Jornal:(47) 3332-1620 Assinaturas: (47) 3332-9079 E-mail: jomal@jomalrnetas.com.brMetas Online: www .iomalmetas.com.br



o Fato
o sabor da
Terceira Idade

Testar
os dotes culinários

da Terceira Idade: este

foi o objetivo no III
Concurso Culinário 2006 que
estavam evidenciados em sa

borosos pratos no Centro Co
munitário Santa Terezinha
desde as 8h30min do dia

21 (sexta-feira).
As receitas preparadas à

base de muita criatividade e

dedicação foram apresentadas
aos sete jurados, por meio dos

18 pratos doces e 10 salgados,
.

que entre eles estão: Roseli

Kuger (Vice-Coordenadora da

Comissão Regional de Doces,
de Pomerode), Jaqueline
Susan Sofia SchneiderSchmitt

(Primeira-Dama) e Joseane
Saramento (representante da
Padaria Pão do Lar), Gisele

Zambiazi (repórter do Cader

no de Lazer do Jornal de San

ta Catarina), Lúcia Peters

. (Proprietária da Padaria Cora
ção do Vale) e o Prefeito

Adilson Schmitt.
Os degustadores tiveram a

difícil tarefa de avaliar e ele

ger os pratos de mais sabor e

apresentação na sua elabora-

. ção.. com três jurados para
cada modalidade

Para cada prato os jurados
atribuíam uma nota de 5 a 10'
levando em consideração os

quesitos apresentação e sabor.
As grandes. vencedoras da tar
de foram, na categoria de sal

gados, as integrantes do gru

po São Braz, Catarina

Venturini e Catarina Coradini,
com o Prato Aipim de

o assunto da semana é ...

Experiência na cozinha foi fundamental para a qualidade do cardápio

Você

ostuma ler o

rótulo dos

produtos?

Eu não

'costumo ler os
rótulos porque
quem faz as

compras lá de
.

casa é a minha
.

t
esposa. Egídio
Mondini, 62 anos, aposentado
- Bela Vista

.

-

... lI,
-

AUTO POST
Posto Tradição

Criatividade e concentração no preparo das receitas

Charque, o popular caram Maria Poleza e Isis
Escondidinho. Na seqüência Felsk, do grupo Santa Bárba
conquistaram o troféu de 2° ra, e Catarina Venturini e

lugar as componentes do gru- Catarina Coradini, do grupo
po Gente Feliz, Alzira Reinert São Braz, que apresentaram
e Maria Isensee, com o carac- aos jurados o mesmo prato,
terístico Salpicão de Abaca- Torta de Frutas, porém com re

xi , E por último venceu ceitas distintas: a torta do pri
Idalina da Silva, do grupo Fe- meiro grupo é composta por
licidade, com um Suflê de uma camada de pão-de-ló e a

Couve Flor. do segundo é feita apenas com
Já na categoria Doces, nos frutas.

-

1 ° e 2° lugares houve empate. O terceiro lugar foi con
Conquistaram o topo da quistado por Ana Rosa
premiação, Erica Martins, do grupo Amigas da
Baumgarten, do grupo Apo- Coloninha, que preparou uma

sentados, com uma saborosa suntuosa Torta de Amendoim ..

Torta de MaÇã, e Alzira Organizado pela Prefeitura
Reinert e Maria Isensee, do Municipal, em parceria com a

grupo Gente Feliz, que pre- Secretaria de Desenvolvimen
pararam uma deliciosa Torta to Social, as únicas exigênci
Mineira. Na vice-liderança fi- as foram que o participante es-

Sim. Eu

procuro sempre
ficar atento ao .

prazo de

validade dos

produtos que eu
c o m p r o . '----__'-==J_--'

Gervásio Bornhausen, 80 anos,
aposentado - São Pedro

Eu costumo ler

os rótulos para
me certificar que
não vou comprar
produtos com

.

transgênicos.
Cecília Mitkus, """"=�-===

44 anos, desempregada - Sete de
Setembro

tivesse inscrito em um dos 21

grupos de Terceira Idade de

Gaspar e obtivesse mais de 60
anos. Independente dos vence

dores, todos os participantes
ganharam a medalha como re

conhecimento. Ao todo, nove

grupos competiram entre si.

Após a premiação, cada
prato pode ser degustado tam
bém pelos convidados. De

acordo com o Assessor de As

suntos da Terceira Idade, Rui
Zimmermann, o concurso tem

como objetivo desenvolver ca

pacidades e manter ativos. os

grupos de Terceira Idade do

Município.
"É uma satisfação fazer este

evento, pois mostra a união dos

grupos formando uma mesma

farm1ia", comenta.

Costumodaruma
olhadanosrátulos

principalmente
para verificar a

data de

vencimento .

M a r i a

Aparecida dos Santos, 64 anos,

aposentada - Santa 'Ierezínha

Q,o$tooadilhaía)terra.cQm.bc
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Mariluci lança
sua candidatura

Avereadota
licenciada

Mariluci Deschamps
Rosa (PT) lançou

oficialmente sua candidatura

à Assembléia Legislativa
Estadual na manhã do último

domingo (dia 23). O evento

ocorreu na Sociedade

Canarinhos, com a presença
de cerca de 300 pessoas, entre

lideranças políticas do PT,
partidos da coligação e

simpatizantes. A senadora

Ideli Salvatti (PT)
. compareceu ao encontro.

Em seu discurso, Mariluci
enfatizou a proposta de
elaborar projetos junto ao

governo federal para o

mumcrpro de Gaspar,
contando para isso com o

apoio irrestrito da senadora

catarinense. "Quero buscar na
Assembléia recursos para
trazer obras estaduais e

federais para Gaspar",
garantiu Mariluci. Ela

agradeceu as dezenas de

manifestações favoráveis à

sua candidatura, em especial
a da senadora Ideli.

Mariluci prometeu empenho junto aos governos estadual e federal

Ideli, por sua vez, revelou candidatura que nasct?u
que existem grandes' vencedora e que tende a

possibilidades da obra do ganhar cada vez mais força
anel de contorno receber em Gaspar e outros

apoio financeiro do municípios do Vale do Itajaí",
Ministério dos Transportes. finalizou.

"Agradeço a apoio de todos No encerramento,

que vieram ao encontro e Mariluci disse que já existem
quero reforçar a existência agendados novos encontros e

do meu empenho em Luís que terão o apoio de outras

Alves, Brusque, Piçarras e autoridades petistas do.

Ilhota. Esta é uma estado.

Empresas de outdoor querem adiar nova lei eleitoral
e, por ess� razão, a np;y� lei
não poderia se aplicar às

eleições deste ano. A

associação pede a concessão

de liminar para que "seja
imediatamente permitida a

comercialização de outdoors
nessas eleições".

O use de outdoors está

proibido na campanha
eleitoral e sujeita empresa

responsável, partidos,
coligações e candidatos a

multa no valor de 5 mil a 15

mil Ufir. Uma Ufir equivale a

R$ 1,0461

A União Nacional de

Eventos e Outdoor Ltda.

(UNO), que representa 200

empresas do ramo de mídia

exterior no País, impetrou
Mandado de, Segurança, com
pedido de liminar, contra nova
lei eleitoral que proíbe o uso

de por outdoors de candidatos
durante as eleições de 2006.

O mandado é contra o

presidente do Tribunal

Superior Eleitoral (TSE),
ministro Março Aurélio, que
homologou as mudanças na

lei eleitoral. Na petição: a

associação argumenta que as

várias empresas do ramo

sofrem "prejuízos financeiros'
insanáveis" com a

modificação imposta pela Lei
da Minirreforma Eleitoral,
proibindo o uso de outdoors '

nas eleições.
A Uno também alega que,

.

segundo a Constituição
Federal" "a lei que alterar o

processo eleitoral entrará em

vigor na data de sua

publicação, não se aplicando
à eleição que ocorra até um

ano da data de sua vigência"

p
Acanhadas - As campanhas dos candidatos a deputado estadual por Gaspar,
permanecem acanhadas do ponto de vista do movimento visual. Limitam-se aos

encontros partidários e de lideranças e naturalmente aos conhecidos corpo-a

corpo. Vai prevalecer a capacidade de arregimentação aqui, na região e nos

municípios mais distantes.

Alternativa - A implantação da via ligando a CeI. Aristiliano Ramos à Rua São

José, ao lado do BESC pode se transformar na grande alternativa da cidade para
um desenvolvimento melhor, de maior visibilidade e beleza. Vai da capacidade
dos envolvidos - prefeitura e os proprietários - de usarem a criatividade e fazer

com que Gaspar .ganhe um espaço humanizado, urbanizado e de agradável
circulação, principalmente aos pedestres.

Máquinas na pista 1- NoBelchiorAlto, a pavimentação daBonifácioHaendchen
segue a todo vapor, atémesmo no sábado passado asmáquinas estavam trabalhando

no preparo da pista, que vai receber a camada de asfalto. Com o fim da poeirae da
lama, promessa parcialmente cumprida, Há de se considerar o empenho dos

.

moradores do Belchior, que se mobilizaram e possibilitaram inclusive, o projeto.

Máquinas na pista II - Por falar no BelchiorAlto, a pavimentação da RuaNova
Biguaçu já deu e ainda esta dando muita dor de cabeça para a administração
pública municipal, empreiteiros e moradores que esperam a conclusão da obra

iniciadaem novembro do ano passado e que desdemarço estáparadapelametade.
.

A obra estava sendo executada em sistema de mutirão, com oitenta por cento de

adesão, e por problemas burocráticos está parada. Como a obra foi iniciada sem

ter o contrato assinado, ta faltando agora, quem assuma a responsabilidade de ter
autorizado o serviço. Tem, inclusive ação na Justiça

Preparativos - Como se aproxima a data da festa dos Motoristas, no Gaspar
Grande a tradicional festa de São Cristóvão, que será neste final de semana, dias

28, 29 e 30,pode-se dizer a segunda maior festa de Igreja em Gaspar e que atrai

também pessoas de toda região, os preparativos começam aparecer,. Até aDitran

de Gaspar está semobilizando para deixar tudo arrumado com uma boa aparência
bem sinalizado, estão dando um retoque no visual. Já é lamentável o descuido da

Ditrtan, com algumas sinalizações de trânsito que confundem o condutor ao invés

de orientá-lo. Um exemplo é a sinalização do entroncamento das ruas Prefeito

Leopoldo Schramm com a Estrada Geral Garuba, no Comercial Soares,
tem placa indicando que é permitido seguir, tanto para a esquerda quanto
para a direita de quem vem de Águas Negras e outra indicando sentido

proibido. É um tanto confuso não é? E olha que já está há algum tempo lá.

Candidatura - No Domingo dia 23 estiveram em Gaspar para um almoço
de adesão na Sociedade Canarinhos, a Senadora daRepública Idelí Salvatti,
a Candidata ao Senado Luci Choinachi, , o Candidato a Governador. do
Estado José Fritch, o ex-Prefeito de Blumenau e candidato a deputado
Federal Décio Lima entre outros candidatos e lideranças do PT a nível

estadual, que vieram prestigiar juntamente com o presidente do Partido

dos trabalhadores de Gaspar o ex-prefeito Celso Zuchi, toda executiva,
filiados e simpatizantes, do lançamento oficial da candidatura da vereadora

Mariluci que está concorrendo a uma vaga na Assembléia Legislativa. A
festa foi grande comemoraram os petistas por reunir mais pessoas num

encontro local do que o presidenciável Alkmin no encontro de sábado em

Chapecó.Coincidência ou não, mas chamou bastante atenção dos presentes
a quantidade de pessoas vestindo a cor azul.Tão comentada entre os

petistas. Segue o velho ditado Língua não tem osso, não é?

Sem Sinalização - um fato que tem gerado muito bate boca, é a falta de

vagas para o estacionamento ao logo da Coronel Aristiliano Ramos. As

poucas que têm são mal sinalizadas, e dificultam o entendimento dos

motoristas criando transtornos, uma vez que existem lugares específicos
para motos, e acabam ocupados por automóveis. Já as motos também

estacionam no lugar dos carros acabam criando problemas.

t.®
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Comuni ade
CAPS inaugura nova sede

encaminhadas pelo conselho
tutelar, promotoria e unidade

básica de saúde. Para prestar
esse atendimento,

disponibilizamos aqui no CAPS
uma psicóloga que atende

apenas aos casos infantis",
explica Célia Regina Evaristo,
Diretora do CAPS.

A Unidade também conta

com um espaço diferenciado

para os pacientes crônicos, o
consultório para atendimento

psicológico em grupo e

individual; sala de atendimento

para a assistente social em

conjunto com o psiquiatra, um
espaço que servirá como sala de

repouso para pacientes que
necessitem de avaliação e/ou

observação, que usem ou não

algum tipo de medicação.
A equipe, é compostapor um

psiquiatra, um generalista, uma
enfermeira/diretora, uma

auxiliar de enfermagem, quatro
psicólogos - dois para atender a

Saúde Mental e dois para

Desde
junho o Centro de

Atenção Psicossocial e

Programa de Saúde

Mental atende em novo

endereço. A nova sede do

CAPS, na rua Industrial José

Beduschi, número 99, próxima
ao Te Contei, foi disponibilizada
pela Administração Municipal
para priorizar o atendimento.

Neste dia 24 (segunda-feira), às
19h, acontece' a cerimônia de

inauguração desta nova sede,
que até então ainda passava por
melhorias.

O novo espaço está definido

para atender os pacientes do

programa de saúde mental. Dois

consultórios otimizam o

trabalho do clinico geral e da

psicóloga, enquanto um terceiro

destina-se exclusivamente ao

atendimento de crianças
encaminhadas ao programa. "As

crianças precisam de um

atendimen to-tratamen to

diferenciado, pois vêm, na

maioria das vezes,

� 3332 3800G"'.�99912580
Pedro N. Isensee, 13� - Gaspar Grande

CAPS prioriza o atendimento aos pacientes do Programa de Sàúde Mental

Educação, que realiza trabalhos equipe são as duas estagiárias do

na oficina terapêutica - uma curso de Psicologia da

recepcionista e um auxiliar de Universidade Regional de

serviços gerais. Os refo�ços da Blumenau (FURB).

atender o Centro de Atenção
Psicossocial - um assistente

social, uma psicopedagoga -

cedida pela Secretaria de

Vala de esgoto incomoda família
Há cerca de um mês, o

casal demoradores daBR 470,
no bairro Margem Esquerda,
Marisen Muller e Lourenço
Ribeiro, reclamam do mal

cheiro de uma vala de esgoto
ao lado da casa, que é

amenizado quando a porta da

frente é mantida fechada.
A·I' i"J í�r.PF (r)f" '?hÔ j( ,. z

em ulSSO, 'os paI". se

preocupam com a segurança
dos filhos, que tomados pelo
medo, não deixam mais eles

saírem para brincar, 'pois
podem chegar a cair no

barranco que desce para o

esgoto. "Se a prefeitura não

nos mostra àlternativa, temos

que dar um jeito de sanar esta

situação e queremos

resultados", diz Marisen.

Segundo os moradores, a

Vigilância Sanitária foi

procurada e esteve no local. A

resposta foi que não havia nada
a ser feito, pois não há como

tubular apenas este pedaço de

esgoto. "Depois deste dia, não
tivemos mais contato com a

vigilância.

A Diretora da Vigilância
Sanitária, Elke Cristine

Schiramm Maser, explica que a

entidade não foi procurada e não

havia nenhum registro no

sistema referente a este caso. "Se

o problema é na via pública, nós
orientamos o usuário a procurar
a Secretaria de Obras. Embora

sejam inúmeras denúncias,
procuramos atender a todos, mas
as pessoas precisam ter

paciência, pois a vigilância
também tem as suas atividades",
comenta.

Família reclama do problema referente à vala de esgoto

Rua Itajaí • 552·· (entro • Gaspar.,

;'>



Geral
Morador denuncia Adilson

Maurílio autorizou o início da obra

O
prefeito de Gaspar,
Adilson Schmitt,
enfrenta a segunda

denúncia, em menos de três

meses, em decorrência de

acusações de irregularidades e

ato de improbidade administra
tiva. Desta vez, o motivo seria

a contratação da pavimentação
da ruaNova Biguaçu, no bairro
Belchior Alto.

Na semana passada, duas
denúncias foram protocoladas
em Florianópolis: uma no

Tribunal de Contas do Estado,
sob o número 011759, e outra

na Procuradoria de Justiça do

Estado. O autor é o micro

empresário José Luiz Hostert,
morador do bairro Belchior

Alto. Se investigada e

comprovada a denúncia, o

Ministério Público poderá abrir

Tudo começou emmeados de

setembro do ano passado, quando
a prefeitura recebeu uma lista de
adesão dos moradores da ruapara

pavimentação em regime de

mutirão; Com a adesão de mais
de 70% dosmoradores, conforme
determina a lei, em 13 de outubro

do ano passado, o secretário de

Planejamento, Maurílio Schrnitt,
expediu o ofício de número 457/

2005 ao secretário de Transporte
de Obras, Jacó Goedert, no

. sentido deefetuar aprimeiraetapa
da obra em caráter de urgência.
O serviço foi realizado por uma

empresa que presta serviço à

prefeitura.
Hostert contou que namesma

época foi avisado pela prefeitura
para dar início à pavimentação,
embora não houvesse sido feito

nenhum contrato de mutirão. No

dia 16 de novembro, a Artefatos

processo contra o prefeito
Adilson.

A primeira parte da obra -

em torno de 450 metros - foi
iniciada em outubro do ano

.

passado e concluída em janeiro
deste ano. A pavimentação
(colocação de lajotas, meio-fio
e mão-de-obra) custou cerca de

R$ 78.000 e foi paga pelos
moradores em regime de

mutirão. A parte que caberia à

prefeitura (cerca de R$ 11 mil)
ainda não foi quitada junto à

empreiteira Artefatos : de

Cimento Gaspar. Segundo
Hostert, na época representante
da empreiteira no BelchiorAlto,
a pavimentação da rua Nova

Biguaçu e de outras do bairro

Belchior foi uma promessa de

campanha do prefeito Adilson
Schmitt.

de Cimentos Gaspar enviou uma

solicitação ao Departamento
Jurídico da prefeitura pedindo a

elaboração do contrato demutirão.
No entanto, segundo Hostert, a

prefeitura simples-mente ignorou
o pedido e determinou que a

empresa continuasse com a obra.

Emmeados de dezembro, já com

a areia e a cancha prontas, Hostert
teria feito um novo contato com o

Secretário deObras, JacóGoedert,
alertando para a inexistência do

contrato de mutirão. "O Jacó
mandou que eu falasse com oVivi

(Luis Fernando Imhof), diretor do
Núcleo de Associações de

Moradores da prefeitura. Este, por
sua vez, disse-me que era para eu

tocar a obra que no retorno do

recesso da prefeitura, emmeados
de janeiro, a situação se

resolveria", relatou Hostert. Vivi

negou. "Eu jamais falaria este tipo

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMENTO

Ofício n° 457/2005 Gaspar, 13 de outubro de 2005.

Horstet: "faltou contrato"

Ilustríssimo Senhor
JACÓ FRANCISCO GOEOERT
Secretário de Transporte e Obras
Prefeitura Municipal de,Gaspar
Nesta

. de coisa. Eu não tenho poderes
para mandar parar ou tocar obras

na prefeitura".
Já com a obra finalizada e

parte dela paga pelos moradores,
foi encaminhado à prefeitura um
segundo ofício solicitando o

contrato de mutirão. Desta vez, a

empresa anexou urna descrição
do material da obra por metro

quadrado. Mais uma vez, a

elaboração do contratodemutirão
foi adiada. Mas a surpresa maior

viria em fevereiro. "O prefeito
Adilson e o secretário de Admi-

. nistração e Finanças (Márcio
Hostins), sem o aval do

secretário de Transportes e Obras
(Jacó Goedert) lançaram um

edital de licitação e tomada de

preços para a obra de

pavimentação, em regime de

mutirão, de toda rua Nova

Biguaçu, no valor de R$

Assunto: Tubulação.

Senhor Secretário,

Esclarecemos que se faz necessório o serviço de instalação
de tubulação em caráter de urgência na Rua Nova Biguaçú, Belchior

Alto, para que possamos iniciar o calçamento da mesma.

Maiores informações, favor entrar em contato através do

telefone 332-2138 ramal 282, Sr. Luiz Fernando.
.

Respeitosamente,

r---..
I":. ,-

I \ I j I.r
-vl \�_y+�
MAURlLIO SCHMITT
SecretárioMunicipal

Rua Coronel AriSlili:1I11J Ramos. 'US - Praça Getútiu V:u'gus - Centre - Fone: {47j332.2138· Fu,,: (41) l3:!·S672· CEP89110·000· G�sp!lr, se

CNPJ 83.102.244/0001-02

Ofício enviado à Secretaria de Obras solicitando urgência na obra

236.358,42. Eles não poderiam que vem sofrendo pressões e a

lançar um edital de pavimentação desconfiança da comunidade pela
da rua, semetade daobrajá havia suspensão da obra. "Minha

sido feita e paga", apontaHostert _ imagem ficou arranhada".

Há 1 O anos servindo à cidade

tr(51 )3263-3444

A LlSTEC informa que o prazo para conslar na

Lisla Telefônica da Cidade, encerra-se no próximo dlel l /08.
Não fique, fora da melhor vitrine anual!

Solicite uma visita, sem compromisso, de um de nossos
I

representantes através dos fones:

.(51)3263-3444 (51)9987-3272
"Quem não é visto, não é lembrado."

-
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GERAL JORNAL METAS

Pavimentação da rua não poderia ter sido
feita sem contrato demutirão, diz advogado

Na denúncia formalizada

pelo empresário José Luiz

Horstet, o advogado Mário

Mesquita solicitou ao Tribunal

de Contas do Estado e à

Procuradoria de Justiça do
Estado a inspeção e auditoria de
natureza contábil, financeira,
orçamentárià, operacional e

patrimonial da prefeitura de

Gaspar no caso da obra da rua
Nova Bi-guaçu. _ Segundo
Mesquita, existem evidências de
várias irregularidades cometidas
pela Administração Pública de.

Gaspar, no caso da execução da
obra da rua Nova Biguaçu. "Já
começou tudo errado. A obra

não poderia ser realizada sem

umaordem de serviço.A licitação
até poderia ser dispensada se

fosse uma obra de pequena
monta, o que não é o caso, mas a

ordem de servi�o e o projeto
deveriam existir e até a data de

13 de outubro não havia nada

disto", acentuou o advogado.
Mesquita alega ainda que a

'solicitação de contrato de

mutirão e outros documentos

não poderiam ter sido
recebidos pelo funcionário
Luiz Carlos lmhof, o Vivi.

"Quem deveria receber essa

documentação era o Maurílio,
com base na ordem de serviço.
Ele recebeu o primeiro
documento, depois era tudo

com o Vivi". Ainda segundo
Mesquita, o próprio Vivi se

encarregou de deriegrir a

imagem do seu cliente na

comunidade.
"O Vivi esteve na

comunidade e disse que a

prefeitura nunca havia feito

qualquer contato com o José
Luiz ou com a Artefatos
Cimentos de Gaspar."

Vivi negou mais uma vez

essa acusação. "Sou um mero

funcionário.Não faz parte do
meu caráter este tipo de coisa.
Eu apenas corro atrás da

papelada e se alguém disse que
eu falei essas coisas vai ter que
provar", finalizou.

Secretário afirma que agiu dentro da lei
O secretário de

Planejamento e

Desenvolvimento, Maurílio
Schmitt, negou que tenha
havido qualquer irregularidade
na pavimentação da rua Nova

Biguaçu. Segundo ele, em

nenhum momento a prefeitura
autorizou a Artefatos Cimento
de Gaspar ou seu representante
a iniciar a obra. Para o

secretário, o empresário José
Luiz e a empresa agiram
precipitadamente. ,"A prefeitura
não reconhece esta obra. Não
existe nenhum comprovante
dizendo que a prefeitura pagou
alguma coisa a mais que não

tenha sido para a colocação dos

tubos. Se a população e o José
Luiz tomaram a decisão de

avançar ria obra; se ele cobrou

ou quanto cobrou eu não sei.
Não posso me responsabilizar
quando um cidadão 'avança o

sinal", defendeu-se o

secretário.
Maurílio explicou que a

tubulação só fói implantada
porque a prefeitura faz uma

licitação global e anual para a

compra do material e mão-de
obra. Já a pavimentação
(colocação de lajotas, meio-fio
e mão-de-obra) não havia

dotação orçamentária para

Maurílio: "tudo dentro da lei

2005 até porque a prefeitura
estava a uma semana de entrar

em férias coletivas. A ordem
dada era para não fazer a

segunda etapa em 2005",
informou. O secretário também
disse que só assinou a ordem de

serviço em outubro com o

objetivo de acelerar a elaboração
da projeto.

Ele também alegou que a

associação de moradores não

entregou à prefeitura a lista de

pessoas que iriam aderir ao

mutirão, além daquelas
consideradas carentes e não

aderentes. "Em cima do número
de aderentes, não-aderentes. e

carentes é que se faz o

levantamento do, custo da obra
e o que caberia à prefeitura
pagar. A parte do poder público
é obrigada a ser licitada, mas
como não havia dotação
encerramos o processo em

2005".
Em fevereiro', de acordo com

o secretário, a prefeitura
realizou um novo levantamento
das ruas que seriam

pavimentadas em 2006. "Como
havia o projeto e a tubulação na
rua Nova Biguaçu, decidimos
colocar a rua na lista -de
prioridades e lançamos o edital
de tomada de preços". Todavia,
contou o secretário, "ao
constatarmos que uma parte da
obra' t' H'âvia '-'{rdo ""feita
déteÇ1iHrti�os"tr'o imgaiái8
cancelamento da licitação,
afinal, "não poderia licitar um
obra inteira, se uma parte dela

já havia sido finalizada".
O secretário também

explicou o artigo 5° da lei que
autoriza o poder executivo a

pavimentar vias públicas em

regime de mutirão, em seu

inciso I, é clara: "as ruas

precisam estar dotadas de
sistema de água e esgoto,
devidamente autorizados e

aprovados pelo Samae".

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Secretaria de Transportes e Obras

EDITAL DE LICITAÇÃO
TOMADA DE PREÇOS N° 15/2006

Titulo: pnvlmcutaçâo com lajota sextavada da Rua Nova Higunçú, C1l1 regime de muttrão.

Tipo de.Lícitaçãc: Menor preço.
B-egimt de Execução: Empreitada pot preçe.gkrbal.
Regência: Lei n" 8.666193. Lei Municipal nU 2.183/0 I e suas legislações complementares.
Data e horário de apresentação dos envelopes: Até lIS 08:45horas do dia J4/03/2006.
Data e horário de abertura dos envelopes: Dia .14/0312006, às 09:00boras.
Local de apresentação e abertura dós envelopes: Departamento de Compras da Prefeitura Munlcipat.

A PREl�EITURA MUNICIPAL DE GASPAR, em conformidade com a legislação e normas pertinentes,
terna público, para conhecimento dos interessados, que fará realizar licitação, sob fi modalidade de

TOMADA DE-I'.ItEÇOS. pelo que dispõe no presente Edital as condições da suo realização.

1 DO OBJETO
1.1 A presente licitação tem por objeto 3 pavimentação com lajo� sextavada da Rl1Il Nova Bigueçú � Bairro

Belchior, em regime de mourão, ccnfc \,: ões descritas no Anexo II � Projeto Básico.
1.2 A licitante vencedora deve' mtar/concluir a c a em até Q:l (quatro) meses. que serão contados a

partir do recebimento da orde
.

e serviço. •

1.3 Valor total máximo d Gtra: RS 236.'358..,42 [duzen se trinta e seis mil, trezentos e cinquenta e oito

reais e quarema e dois c. t vos).
IA. O Município será rcs sável somente pelo • gamento dos seguintes materiais e serviços, que serão

objeto do contrato a ser firma com 11 licita encedora:
.

a) Todos os matenais e serviços cone n es da-planilha n" 02 de quantitativos;
b) Materiais c serviços constantes da planilha n" OI de quantitativos empregados na.s áre-as de

embccamentos, comunitárias e verdes;
c) Materiais e serviços constantes da planilha n'' Ol de quantitativos empregados nas áreas dos

proprietários/moradores carentes e não aderentes ao mutirão (a serem definidas).
1.4.1. A definição do valer global da cornratação do Municipio com a empt'!!"sa vencedora da licitação será

feita auavés de planilha confeccionada pelo engenheiro civil do Município, respeitando-se as drspcsições
anteriores e 0$ preços ofertados pela empresa vencedora.

,

1.5. As demais áreas deverão ser contratadas e custeadas pelos proprietários/moradores que aderirem ao

regime de mutirão, não se responsabilizando o Municlpiu pela cornraraçâo e por eventual utadunplêncía dos
aderentes.

.
.

1.6. A contratação das partes de responsabilidade do Municiplo somente será efetivada mediante a

apresentação de fotocópia dos contratos firmados entre os proprietários/possuidores c a empresa vencedora

do certame e a declaração, pelo órgão municipal de planejamento. de que houve adesão de no ntirumo iO% .

{setenta por cento) dos proprietários/possuidores lindeiros da via, eeufomtc exigéncín contida na lei

.municipaI21S3. de 02 de dezembro de 2004 (lei do mutirão).

Edital da licitação acabou cancelado

Moradores inconformados
Segundo Eleutério Koser,

moradordaRuaNovaBiguaçu, no
bairro Belchior, o que está
acontecendo com a' não

continuidade da obra de

calçamento é devido a uma falta

de respeito com a comunidade que
teve a adesão necessária para
iniciar a obra, "Chega na metade
da obra e a prefeitura pára a obra
sem qualquer justificativa aos

moradores do bairro. Não sei

quem vai pagar a continuação da

obra, a proposta foi feita e agora
nada está sendo resolvido", afirma.
Ele comentou que a comunidade

está indignada com a falta de

justificativa da prefeitura no

momento que resolveu suspender
a execução da obra.

"Conversando com os

vizinhos, descobri que faltavauma
licitação e a prefeitura não tinha
verba, agora se é verdade eu não

sei, A comunidade. está

inconformada, pois todos

esperávamos uma coisa e de

repente é outra bem diferente. Se
fosse umarua sem saída tudobem,
mas é quase umageral, aindamais

-----__ --_.- . - -

Koser: "É injusto"
que o Samae que faz parte da

prefeitura é aqui no bairro",
ressaltou Valcir Petry, morador da
rua.

"É injusto não calçar mais. A
comunidade estava esperando
tanto para o início desta obra e

quando resolvem começar
acontece tudo ao contrário do
nosso propósito, chegaram a falar'

que não queríamos pagar, mas
nadajustificaesta falta de respeito.
O secretário de Planejamento e

Desenvolvimento, Maurílio
Schmitt disse que a prefeitura irá
retomar a obra, mas fará todo o

processo desde o levantamento de
adesão dos moradores.

,
VBm aí... Dia 28/07/06

Motosserras Ordenhadeiras

Desinte!:,>Tadores
Pulverizadores (9J

Husqvama Solução c/ tecnologia

Leap�rda l4áquinas
Revenda e Assistência Técnica AutorizadaIV CAMPEOUTO CATARINENSE DE SUPINO

_�
Na Sociedade Recreativa Alvorada

__ "" Inscrições antecipadas na:

Intomações pelo Fone: (4113332 0519
Av das comu['id<:ldes, �5O_ 17 ,C�ntrõ,� ,Gaspar - Fone/Fax: (47) 3332-1236
Rua 15 de Novembro;A72�c�Centro - �!<? .q� �I:l! - .Fon�: (47) 3521-3637
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Custo da reforma do veículo foi de cerca de R$ 10 mil

Com
intuito de melhorar

ainda mais o setor de

transportes, o prefeito
de Ilhota, Adernar Felisky,
adotou uma importante medi
da para beneficiar a vida dos

moradores, principalmente nes
se período de estiagem. O ca

minhão pipa que atende a mar

gem esquerda foi totalmente re
formado e entrou em ação para
molhar as ruas do município.

A prefeitura investiu R$ 5,5

mil na aquisição de um tanque
com capacidade de dez mil li

tros e mais R$ 4,4 mil para re

formar um caminhão, que foi
montado e transformado em um

caminhão-pipa. Um investi
mento total de R$ 9,9 mil com
recursos municipais. Segundo'
o prefeito, o novo tanque ofe-

'

rece um aumento de 20% na ca

pacidade de armazenamento de

água em relação ao anterior.
Atualmente Ilhota dispõe de

dois caminhões-pipa, que
circulam pelas principais ruas

de onze bairros.
Com todo esse percurso, são

gastos cerca de cem'mil litros
de água por dia para molhar as

'

ruas e evitar que a poeira
prejudique a vida' dos
moradores do município. O

investimento mensal da

prefeitura para manter os

veículos operando é de R$ 12
mil aproximadamente.

AGORA CHEGOU A VEZ
DE'GASPAR

JORNAL METAS/8
DE 26 DE ruum A 01 DE AGOSTO DE 20061

Secretaria de obras atende
somente no período da tarde

A Prefeitura de Gaspar em horário alternado ao novo

informa que desde o dia 17 turno, a secretariamantém um

(segunda-feira) a Secretaria caminhão e uma

de Obras está trabalhando em retroescavadeira à disposição,
horário especial. O novo caso ocorra alguma
período de trabalho está sendo emergência que necessite a

realizado apenas com os utilização deste tipo de

funcionários efetivos e equipamento. O único serviço
contratados continuam que irá manter suas atividade

cumprindo horário normal de é o caminhão-pipa, que
trabalho, das 7h às 13h. Esta umedece as estradas,
é uma iniciativa da reduzindo a incidência de

Administração Municipal na poeira. Jacó Goedert,
intenção de otimizar os Secretário de Transporte e

trabalhos e propiciar maior Obras, esclarece que a redução
economia aos cofres públicos do tempo de serviço do quadro
do município. Com a adesão efetivo não comprometerá
do novo horário de serviço, a diretamente o andamento dos
estimativa da Secretaria de trabalhos, j a que eles
obras é que se economize em continuaram sendo executados
torno de R$ 40 mil somente em um turno. "Continuamos

com marmitas, que eram atendendo a população
pagas aos funcionários normalmente. Cada situação
durante o período integral de que exige a intervenção da
trabalho. A Secretaria também Secretaria de Obras é
economizará com analisada e agendada para ser

combustível, principalmente atendida dentro do espaço de

diesel, já que as máquinas e tempo mais breve possível,
caminhões permanecerão pois sabemos e

parados no período compreendemos a

vespertino. necessidade do cidadão
Para atender a população gasparense", disse.
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Jardim Primavera terá

os
moradores do bairro Bela

Vista já têm um bom motivo

para comemorar. A Prefeitura

Municipal de Gaspar assinou no dia 24

(segunda-feira), às 16h, no Auditório da

Ditran, a Ordem de Serviço que autoriza
o início das obras do novo Centro de

Educação Infantil Jardim Primavera será

entregue à empresaRemidal Construções,
de Blumenau (sq.

O novo cor é esperado há muito

tempo pelos moradores, principalmente
pelos pais que aguardam uma

oportunidade de colocar o filho em um

Centro. Atualmente, as crianças do bairro
Bela Vista são atendidas pelo COI Maria
Eliza, que zela por cerca de 240 crianças,
quando a média dos CDls é cuidar de.

aproximadamente 150. Os investimentos

que serão ultilizados na construção.do COI
JardimPrimaveraprovém de um convênio
entre Governo Federal e Prefeitura

Municipal. Ao todo, serão empregados

CDI
Fato: PMG

Crianças poderão ter a sua iniciação educacional por meio do COI Jardim Primavera

mais de R$ 125mil no novo COI, que deve município e do compromisso que temos

ficar pronto dentro de 4 meses, contados com nossas crianças.
a partir da entrega da Ordem de Serviço à Com certeza esta é mais uma ação que
empresa vencedora da licitação. beneficiará muito a qualidade do

A Secretaria de Educação está bastante atendimento destinado aos nosso

otimista com o novo empreendimento. pequenos", finaliza a Secretária de
"Sabemos das necessidades de nosso Educação, Isaura Constantini Pereira.

Projeto Piava capacita educadores
Destinado aos educadores de todos os

municípios, o Projeto Piava promove do
dia 24 a 28, mais uma rodada do curso de

formação para o fortalecimento de ações
educativas na bacia do Itajaí. Esta é uma

nova oportunidade para quem não pôde
participar do curso oferecido em fevereiro
deste ano, do qual participaram 2'76
professores e resultou no desenvolvimento
de 165 projetos de educação ambiental.
Nesta nova etapa foram abertas 200 vagas,

cujos participantes são indicados pelas
gerências regionais e secretarias

municipais de educação. Com esta

participação deverão ser elaborados mais
100 projetos, que serão desenvolvidos por
toda a bacia, incluindo novas escolas e

outros municípios.
Com a aproximadamente 40 horas

de duração, os cursos serão ministrados
nas cidades sede das seis Secretarias .

Regionais de Desenvolvimento (SDRs)

Roubo a estabelecimento comercial
No último dia 19, por volta de

21h25min, o Bar da Irma, situado às

margens da BR 470 - Km 39 foi
roubado. A vítima era I.G (52) que
informou a vinda de um homem moreno

dentro do estabelecimento e com uma

das mãos sob a camisa. Alegando estar

armado roubou R$300,00 e um bloco

de cheques do banco Viacred do caixa,
além de 100 pacotes de cigarros. Em
seguida fugiu com uma moto Honda de
cor vermelha, acompanhado de outro

homem. As guarnições efetuaram

buscas, mas os meliantes não foram
localizados. A vítima foi orientada a

registrar boletim de ocorrência na

delegacia. Segundo a Polícia Militar,
comerciantes em geral são os principais
alvos de assaltantes e devem sempre

ficar atentos a pessoas estranhas que
rondam seus estabelecimentos ou que se

passam por clientes com o intuito de
"fazer o conhecimento da área".

Furto a residência
Por volta de 8h42min, do dia 19

(quarta-feira) uma residência foi arrom
bada na rua Cândido João dos Santos,
bairro Santa Terezinha. Foram roubados
um ferro elétrico e uma bolsa de docu
mentos.

A guarnição do Capam foi informa
da do acontecido e acionada até o local.
A vítima era D.C.S., 27 anos, que infor
mou não ter. conhecimento dos perten
ces. A guarnição efetuou buscas e loca

lizou próximos à residência da vítima
os produtos abandonados.

.

BEBIDAS MELATO'
%.

·Presentes nos melhores eventos da cidade·
Bebidas Mult.iMarcas

Rua José HonoratoMüller, 211 - Co/aninha - Gas '8r. Fone: 3332-0858

da bacia hidrográfica do Itajaí, que são

Ituporanga, no Pesque Pague Clasen;
em Rio do Sul na Unidavi; em Ibirama,
na Fundação Hansa Hamônia; em

Blumenau, no auditório da Biblioteca
da Furb; em Brusque, na Unifebe; e

em Itajaí, no auditório da SDR.
Mais informações: Katiuscia

Wilhelm Kangerski, da equipe de

Educação Ambiental do Projeto
Piava - (47)3321-0549.

Alerta de golpe
A Polícia Militareo Corpo de Bom

beiros de Gaspar ressaltaram que mui

tas pessoas estão sendo lesadas por um

novo golpe. Os golpistas ligam para a

residência da vítima se passando por

pessoas de alguma emissora de TV ou

da Empresa Brasil Telecom, informan
do que a pessoa foi contemplada com

prêmios e para retirar o prêmio têm que

comprar cartões telefônicos de celular.

Posteriormente, solicitam que a pessoa

passe o código dos cartões. Já foram

lesadas várias pessoas na Cidade. Cos

tumam sempre ligar a cobrar. Ao rece

berem alguma ligação semelhante a

esta, não repassem nada a ninguém e

se insistirem fale que ira acionar a Po

licia Militar, comunicando imediata
mente a Delegacia de Polícia.

Dicas de
Seg-q_rança

Sargerito
Evandro de Mello do Amaral

Em tempos de férias é importante
tomar alguns cuidados para que
sua viagem -seja realmente segura:

Aos motoristas:
- Verifique se sua documentação e a do
veículo estão em ordem;
- Faça uma revisão completa de seu

veículo: sistema de freios, suspensão,
eletricidade e pneus;
- Obedeça as leis de trânsito e a

sinalização das rodovias;
- Use sempre o cinto de segurança;
- As crianças sempre devem ser

conduzidas no banco traseiro e com uso

do cinto de segurança;
- Não faça uso de bebidas alcoólicas
antes e durante as viagens;
- Evite dirigir à noite ou sob neblina.
Não faça guerra de faróis;
- Ultrapasse com absoluta segurança.

Durante a viagem:
- Evite jogar qualquer tipo de lixo pela
janela do ônibus ou do carro. Além

de poluir o meio ambiente, você pode
provocar um grave acidente, caso o

objeto quebre o pára-brisa de algum
carro, ou atinja um motociclista;
- Faça paradas para descansar, alongar
os músculos e tomar água, esse

procedimento evita o stress e toma sua

viagem mais agradável;
- Não utilize aparelhos celulares ao

volante;
- Seja paciente, tolere as provocações e

curta sua viagem ao lado da 'sua famíia

Em caso de acidente:
- Evite o pânico, mantenha todos

calmos;
,

- Coloque sinais de advertêncianos dois
sentidos da estrada;
- Ninguém deve ficar na pista, pois
correm o risco de ser atropelado;
- Não se precipite na retirada forçada de
vítimas presas em ferragens de veículos;
- Avise imediatamente aos órgãos
competentes através dos seguintes
telefones gratuítos: Corpo de Bombeiros
- 193; Polícia Rodoviária Federal- 199;
Polícia Rodoviária Estadual - 198;
PolíciaMilitar - 190 e SAMU - 192.

Seja consciente e tenha uma BOA
VIAGEM!!!

,
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Xadrez ajuda no aprendizado
Abaixo do futebol, o jogo de xadrez

é o segundo esporte mais praticado no .

mundo. É um grande impulsionador da
imaginação, que contribui para o desen

volvimento da memória, da capacidade
de concentração e da velocidade de ra

ciocínio. Foi constatado que o xadrez

desempenha um importante papel soci
al principalmente para a criança, pois
ensina a lidar com a derrota e com a vi�

tória, mostrando que a derrota não é
sinônimo de fracasso nem vitória é

sinônimo de sucesso.

O mesmo acontece com os alunos do

pré do Lar Maria de Nazaré quando jo
gam xadrez: eles aprendem desde cedo
a arcar com as responsabilidades dos

próprios atos. A idéia dos alunos terem

aulas de xadrez, partiu inicialmente da

diretora do educandário, Maria Antônia
de Souza e Silva Maas em parceria com·
a Prefeitura.

Com a orientação dos instrutores

Valdemar Carvalho e Rinaldo dos San

tos, houve uma iniciação com xadrez

para a capacitação do Centro de Desen
volvimento Infantil (CDI) e das profes
soras que se propuseram a aprender e

passar as regras do jogo para as crian

ças. "Estou aprendendo e transmitindo

o que sei para as crianças. Eles gostam
de xadrez porque é um jogo complexo:
cada peça tem um significado", diz
GiovanaAparecida de Camargo Varela,
professora do pré. Carvalho

complementa que foi um trabalho gra
tificante e que a perspectiva é de conti

nuar este trabalho nas escolas de Gaspar,
não apenas nos CDIs. "Estamos mon- .

tando o clube de xadrez", conta.
Além de ser uma arte de grande be

leza e apresenta imensa riqueza de pos
sibilidades, é um passatempo agradável
e instrutivo que entreteve grandes per
sonalidades de nossa história como

Napoleão, Einstein; Voltaire, Goethe,
Montesquieu, Benjamin Franklin,
Victor Hugo, Machado de Assis e

Monteiro Lobato.

SegundoMariaAntônia, o xadrez na
creche, agregou resultado ao trabalho
realizado com as crianças. Pelo motivo
de mexer com o intelecto e com o físico

ao mesmo tempo, ele possui o valor

afetivo, pois se os "adversários" briga
rem não hà como haver jogo. "O xadrez

tem um papel fundamental na vida e por
isso, torna a vivência de uma situação
real. A criança aprende a refletir sobre

o jogo, a pensar e o mais importante: a
estabelecer objetivos", diz.

Estudos mostram que o xadrez esti-

Prática do xadrez acelera o desenvolvimento e a agilidade de raciocínio

mula a atividade intelectual eestabiliza habilidade em formular e posteriormen
a personalidade de crianças e jovens du- te concretizar planos no tabuleiro con
rante seu crescimento. Isso é evidente, tribuem significativamente para a toma

sobretudo, na puberdade: crianças que da de decisões e execução das mesmas

jogam xadrez apresentam menos crises no jogo muito mais importante, que é o

decorrentes das transformações dessa jogo da vida e ainda contribui preser
fase etária do que as que não jogam. O vando por mais tempo a agilidade men
raciocínio lógico e a capacidade de cál- tal. "Esta atividade vai permanecer por
culo são e,s4mul � ,produzindo exce- ;.

que estamos sentindo um resultado po
lentes resultados��o desempenho esco- sitivo.D cidadão precisa de regras para
lar, com destaque particularmente notá- viver em sociedade e ú xadrez ensina
vel nos casos da Física e da Matemáti- isso", ressalta Adriana. Estudiosos di-

é' criativa e vencer. O jogo favorece

aprendizagens recíprocas entre professo
res e alunos. O grande mérito do jogo é

oportunizar a cada aluno a possibilidade
de progredir seguindo seu ritmo próprio,
pois assim ele se sentirá mais motivado.

A idéia é que em uma época na qual
os conhecimentos nos ultrapassam em

quantidade e a vida é efêmera, a melhor
ferramenta que a criança pode obter em
sua escolaridade é um pensamento orga
nizado. Educar o raciocínio. "O trabalho
básico da escola é auxiliar a criança no

desafio e desenvolvimento do seu poten
cial", conclui a diretora do educandário.

zem: a criança que aprende a jogar xa
drez está mais apta a enfrentar a vida

poi� organiza os pensamentos, planeja,

ca.

As professoras do berçário Dilce
Cecchetti Guzi e Adriana Martins
Pascoalini que também estão envolvidas
neste projeto, esclarecem que aprender
a jogar xadrez na escola oferece às cri

anças inúmeras possibilidades de cres

cimento pessoal e de exploração de di
ferentes habilidades e atitudes. Os exem

plos são o raciocínio lógico, a organiza
ção de pensamento, o planejamento de

ações, a atitude ao tomar decisões,
criatividade, concentração e atenção. "O
xadrez faz o aluno Q.ensar e se co�cen
trarmais e é o jogo da vida porque quem
joga tem que ter responsabilidade", afir
ma Dilce.

Emaspectos gerais, os alunos que j0-
gam xadrez apresentam nítida superio
ridade em força de vontade, tenacidade,
memória e concentração, pois ele ensi
na a criança a avaliar as conseqüências
dos seus atos, tornando-as mais pruden
tes e responsáveis. A concentração e a Prática do esporte deve começar ainda na infância



A locomotiva da ecoriornia

Francisco herdou dos pais a profissão de agricultor

, Em algummomento em sua evolução, o
homem descobriu que podia tirar da terra o
seu alimento. Desde o século XIX, quando
se estabeleceram hipóteses de como teria
sido o seu desenvolvimento, foram criadas

quatro fases: o homem selvagem; o nômade,
(sem habitação fixa) e domesticador, o agri
cultor e só então ele se civilizou. Omomen

to de passagem de caçadorparapastore agri-
. cultornunca ficoumuito preciso, não se con

cluiu exatamente qual foi, onde foi.
E para mostrar que o homem passou a

" mexer "na terra com o objetivo de se alimen

tar, é que o Jornal Metas homenageia neste
dia 28 (sexta-feira) os agricultores. Muitos
ainda carregam as mãos calejadas do passa
do; outros" vivem encantados com a

tecnologia do presente e talvez as próximas
gerações, inovados com o futuro. No dia do

agricultor, é interessante conhecer esta im-

portante e antiquíssima atividade humana,
. Foi aos seis anos de idade que Francisco
Xavier Gonçalves iniciou na terra, ajudan
do o pai Manoel João Gonçalves a puxar
boi. Com o passar do tempo, Chico foi en
frentando todas as diversidades, cultivando
suas terras, produzindo e ano após ano, se

dedicando ao cultivo da terra e o principal,
gostando do que faz. Atualmente plantando
arroz, seu Francisco ainda conserva a his
tória de vida que o pai construiu para os 12

filhos. "Antigamente era tudo braçal; hoje
os agricultores trabalham com o auxílio de

máquinas", diz.
Os números exibidos pelo setormostram

que o agronegócio responde hoje por 30%
do Produto Interno Bruto (o PIB), 40% das

exportações e 37% dos empregos do país. É
ainda o setor responsável pelo saldo comer
cial positivo. Apesar das barreiras e dificul-

dades impostas pelomercado externo, no pri-
.

bovina, frango e tabaco. Poucos setores

meiro semestre deste ano, as exportações
"

da economia foram capazes de incorporar
totalizaram US$ 20,2 bilhões, recorde histó- tanta tecnologia. "Enquanto eu puder tra
rico para o período. Ele acredita que esta balhar, quero trabalhar. Não penso em pa
tecnologia por muitas vezes favorece de um rar, só quando Deus me chamar", comen
lado e ao mesmo tempo, prejudica de outro; ta

um pela poluição e outro pelo aurriento do

desemprego com a vinda dos maquinários.
"Prefiro que os meus filhos dêm prioridade
aos estudos pois são fundamentais. Mas
se não der certo, continuem na roça, pois
o trabalho feito com amor também é grati
ficante", comentou o agricultor.

A busca pelo alimento
Notáveis trabalhos de irrigação na China,

sinalizam que ali se desenvolvia a agricultu
ra, nesta época, assim como também há o

registro de existência de represas, espécies de
tanques, de máquinas debulhadoras e de

implementos para cultivar a terra.
Pormuito tempo, o aparecimento da agri

cultura foi creditado ao Oriente Médio, por
volta de 400 a.c. Recentemente pesquisas ar
queológicas mostraram que a fase preliminar
de cultivo da terra, deve ter existido na Pales
tina, pelos vestígios que ficaram de espécies
de foices naquela região, que remotam a 900
"C. Do suor desses heróis anônimos que sai a

energiaquemovimentapraticamente todos os
demais segmentos da nossa economia. Gra

ças ao produtor rural, temos alimentos em

nossas mesas e excedentes para exportação.
É ele - o produtor rural- que faz da agricultu
ra brasileira uma das mais competitivas do
mundo. Graças a ele, q Brasil é hoje um dos

principais centros de excelência do

agronegócio. Lidera a produção e a exporta
ção de café, açúcar, suco de laranja, álcool, e
também, é o maior exportador de soja, carne

A agricultura de hoje
A agricultura de hoje é chamada agri

cultura convencional, pois se baseia no

conjunto de técnicas produtivas que sur

giram emmeados do século XIX, conhe-
" cida como a segunda revolução agrícola,
e que se baseou no lançamento de fertili
zantes quírriicos.

Se expandiu após as grandes guerras,
com o advento do emprego de sementes

manipuladas geneticamente paraprovocar
o aumento da produtividade, associadas
ao emprego de agroquímicos (agrotóxicos
e fertilizantes) e de maquinário agrícola.
Francisco acrescenta que foi no ano de

1982 que ele começou a adquirir os pri
meiros equipamentos usados na roça.
"Nesta época, lembro que para preparar a

terra, para plantar, demorava-se um mês.

Hoje em dia, a tecnologia faz isso em ape
nas algumas horas".

Esta forma de cultivar a terra, temhoje
muitos adeptos, tanto nos países em de
senvolvimento quanto nos desenvolvidos,
Descobriu-se que a agricultura intensiva
oferece riscos de erosão aos solos e danos
à vida selvagem. Hoje aumentou o inte
resse por métodos menos convencionais,
métodos mais naturais de cultivar a terra.
A gratidão neste dia aos homens que fa-

\

zemnascer no campo o pão nosso de cada
dia e o sustento dá nossa vida.

o dia-a-dia da lida no campo exige muita disposição física

Clinica
de Olhos
Gasaar

�U(l i\fe[eador Augusto Beduschi, 99B - Centro - Gels
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Jovens exercem a cidadania

É raro" o jovem que gosta de política
hoje em dia. Porém o país vai às urnas
em outubro e 13 milhões dos eleitores
têm entre 16 e 20 anos de idade. O Ibope
realizou uma pesquisa e apenas 3,4%
dos entrevistados com 16 e 17 anos, dis

seram que participariam das eleições
votando ou fazendo campanha para al-

-gum candidato.
.

Às vésperas das eleições, o traba
lho mais importante do Presidente da 4a

gestão do Grêmio Estudantil da Escola
Honório Miranda, Rafael Felipe Perei-

ra, 15 anos, é o debate político e o diá

logo com os colegas sobre a importân
cia do povo na hora de votar. São jo
vens que incentivam _outros jovens a

construir o país com o voto, com idéias

e principalmente com ações concretas.

O grupo que mostra um exemplo de ci

dadania, faz um trabalho de

conscientização política pela valoriza

ção do indivíduo no ato de votar. "Os
alunos estão mais atuantes e, é de inte
resse deles que isso seja uma extensão

para o voto", comenta Anelita Seibel

Lessa, Professora de Língua Portugue
. sa.

Cerca de 45% dos jovens sabem que
as decisões influenciam a vida de cada

um dos brasileiros. Segundo o Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatística

(IBGE), a participação política do jo
vem não termina nas eleições. No caso

de Rafael, as discussões permanecem no

Grêmio da escola.

Segundo a Assistente Técnico Peda

gógica, Maria de Lurdes Becker, hoje
em dia os jovens são mais críticos e por
meio do voto, estão colocando a sua

opinião em situações que acontecem ao

seu redor. Eles observam e já possuem
um senso crítico e têm condições de

pensar mais na sua decisão. O jovem
Rafael acredita que o Brasil só vai me
lhorar quando a população tiver uma vi
são crítica e perceber a importância da

política. "Sempre gostei de política e

sou o primeiro da classe a opinar contra
determinadas coisas que eu não consi

dero. o- objetivo do grêmio é buscar a

igualdade com princípios dentro da es

cola", ressalta.
Com a realização dos torneios de es

portes, sarais de poesia, planos políti
cos, eleição para vereador mirim entre

outras atividades, faz crescer o interes

se dos alunos em relação à política, com
seus direitos e deveres. O incentivo da

instituição forma o jovem para abrir ca
minhos e mostrar que ele vive uma rea

lidade e não está preso a ela, pois pode
'

chegar todos os dias a novos mundos.

"Quem vota nulo não é um cidadão por

que não participa. O voto é importante
para decidir o presente e o futuro do

país", complementa Rafael.

Grupo Maroarethe se reúne há 70 ano

Em um cerimonial festivo, o Gru

po Margarethe composto por 30 se

nhoras,
.

se reuniu neste último dia 20

(quinta-feira) para homenagear ex
presidentes do grupo, além de agra
decer e reconhecer todo o trabalho de

senvolvido por outros membros do

grupo desde O início. No culto Ordem
Auxiliar Senhoras Evangélicas
(OASE) especial às 2h, foram home

nageadas Waltraud Koch, Lloni Koch
Gaertner, Gerda Deggau, homenage
ada por meio da sua filha, Rejane
Deggau, Frieda Marta Pawlowski da

Costa, RuthWehmuth, Nilva Gaertner,
atual presidente e Erna Vitória

Krueger, coordenadora do grupo.

Após isso, um café da tarde foi servi
do a todos os presentes, onde cerca de
70 pessoas participaram. Os encontros
ocorrem a cada quinze dias no Centro

Evangélico e têm o objetivo de esten
der melhorias e ser o porta-voz da co

muaidade .. "A porta -está aberta papa

enhoras se reunem para homenagear ex-presidentes

quem quiser entrar rio grupo. Minha agora estou eu, passando de geração
avó foi uma das primeiras participan- em geração", diz a vice-presidente do

tes, em. seguida. minha mãc.entrou,e • .grupo, Melita Becker Wehmuth.

Poetizando
avida

Por júlio César Bridon dos
Santos

"A PAZ"

A paz de Deus me enleva e me

envolve,
dentro desta brandura que
é o ser divino.

Sou mais um ser evoluido

que trilha o caminho dos grandes
mestres,
observando tudo e todos.

Sou um ser pacífico
que busca no 'infinito dos céus
a chave para a vida feliz.

A paz vive em meu coração:
Assim como a ave que consegue
sobrepujar o espaço e alçar vôo,
no mais alto dos céus.

Minha vida é espírito eterno.

Vivo porque assim o desejam
e porque aSSIm cresço para a

eternidade.

Nadado que tenho é meu.

Tudo se resume em espírito eter

no,
em vida espírito.

Sou um ser que caminha em

direção
à "Grande Luz",para assim po
der aumentar,
cada vez mais,o meu brilho.

do livro
"CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

,

,,",A!
Assinatura Anual R$ 65,00 à-vista

ou R$ 6,92 por Mês
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uinteto Interpreta o ln

Depois de dois

anos, o Quintet€l
Persch retorna a

Blumenau para inter

pretar €lbras de Tom

Jobim, Astor

Piazzolla, Mozart,
entre €lutras. O gru

p€l gaúch€l se apre
senta hoje, dia 26, a
partir das 20h30min
n€l Teatr€l Carlos G€l
mes. O grup€l iniciou
suas atividades em

1999, com o objetivo
de difundir o

acordeom através da
música de câmara,
dem€lnstrand€l sua
versatilidade e

oportunizando a ex

pl€lraçã€l d€l instru
ment€l com repertó
ri€l de arranjos inédi- Grupo demostra versatilidade e exploração do instrumento

tos para esse tip€l de f€lrnlaçã€l instrumen- res da Fundaçã€l Municipal de Artes de folclore, festivais e encontros; e Lucian€l
tal de compositores brasileirose estran- M€lntenegr€l - Fundarte (RS); Daniel Rhoden, bacharel em Musicoterapia n€l

geiros, Ele é c€lmp€lst€l por Fernand€l San- Castilhos participa d€l Curs€l de Extensã€l Institut€l Superior de Música (ISM) em
t€ls, professor de acordeom da Escola de de TeoriaMusical da Universidade Fede- Sa€l Leopoldo/Rê, leciona acordeon n€l

Música Musisinos rald€lRi€l Grande d€l Sul (UFRGS);André Institut€l de Educaçã€l de Ivoti (lEI) é pro-,
de N€lv€l Hamburgo; Adrian€l Persch, que Machado, é professor de acordeon, dutormusical e atuou em diversos grupos,
integra desde 1996 o quadr€l de professo- arranjador e atua em diversos grupos de seminários, encontros e festivais.

..1
I

"",I
,

"
1

AUniversidade d€l Vale d€l Itajaí (Univali) 1
é a primeira n€l Estad€l a ter-um Programa '.Jíde D€lut€lrad€l emAdministraçã€l e Turis- !

m€l rec€lmendad€l pel€l C€lnselh€l TécniC€l jCientific€l dá Coordenàção de Ap�rfeiço- .1ament€l de Pessoal de Nível Superi€lr (Cà- ••
pes), d€l Mihistéri€l da Educaçã€l �C)."I
O c€l€lrdenad€lr d€l Pr€lgrama, prôfessor .�
CarI�s Ric.ard�R€lssett€l ressalta�cIa�ue 'jeste e o prunelf€l Programa de D€luteroo€l I
rec€lmenda<!€l d€l sistema da Associaçã€l I
Cãtarinense das Fundações Educacionais !

.

(Acafé) .. e.queestá é uma vitória vist� a I
rigidez doprocess€l de avaliação: "Essa é I

1

uma conquista que sÓ foi possível graças ,!
a qualidade d€l c€lrp€l docente, estrutura I
€lfer�ida ,pela ins�tuiçã€l para comgQSi';'j
çã€l ?€l curso. e' pela qualidage dos I
mestíados emadminis)f<iÇã0 e turismo9fe- I .

recidos pela Univali",
"

j
Para os alunosdaUnivali, destaca;R€lsset€l, ·1

esse é mais um estin1Wó,já que os-pr€lfes- j
sores dos programas deMestrado � D.()u- J

Ú)roo€latuam, punbém, mi graduaçãó,.em ••1todos €ls Campus da Instituição
..
As-aulas •••1d€l Programa de D€lut€lrad€l emAdminis- ,

"

",
1

traçã€l e Turism€l iniciam em,�arç€l de I
2007 e acontecem ,n€ls ,Campus de I

BiguaçueBalneáriÓCamboriú. Op�es.- ;1
S0.oe seléçã() aconteçq aindf! este j
data que sef,á diVUlga4ª breve <"

1
�� "--'-�'�",� -,--�_�__

.

.. ..__ . �.__�"_-,--_,..J

MEC recomenda
taol1torado em �&(5

Venha nos visitar e conheça o que há de melhor
no ramo de máquinas de costura:

Pespontadeiras I Overlok I Interlok I Traveti
Elástiqueiras I Galoneira I Caseadeiras

Botoneíras I Máquinas de Corte

- Prestamos Assistência Técnica com garantia do serviço
- Oferecemos garantia das máquinas para o cliente
:. Crediário próprio com opções de pagamentos facilitados
- Financiamento em até 24 vezes

A�a4�etJ.
�detMta�,ewt
ltfJ444� ft4 11&� 9a4fuVt.

. p� à.7� 1It�
� da 1Itd�'()��

4fJ.Itteada� tJ. eaeeto,

Avenida das Comunidades n" 215 - Centro - Gaspar

Em breve nosso site

www.tarciziomaquinas.com.br
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Fábio Vellhost
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FOI com .

mUlta erno ãe Tereza Com
ç o que JoséMacari

zn
. emoraram 5

o

re:t�ônio no dia 23. A:t ? anos de
nrram-se na Chu �1Ia e amigoS

festejarem este m
rrasCarla Raul's paraOmento.

Spengler comemorou suas Bodas de Ouro no

sábado, dia 22. A cerimôniaaconteceu na ca-'

pela da Comunidade Santa Teresinha, segui
da de uma grande festa na Sociedade Carijós.
Seus filhos, noras, genro e netos desejam ao

f

casal muitas felicidades. Confira os cliks de

Fábio F. Photographias.

Bonitas e cheias de vida,
estão Fátima que com

pletou 45 anos e Sabrina
de 20 anos. Elas come- .

moraram seus aniversá
rios no dia 22, na Lan
chonete Palmital.

Um forte abraço para dona Helena

Isensee que no dia 24, completou 68
anos. Seus filhos, genros, nora e netas

parabenizam esta pessoa tão especial
com votos de muito carinho.

Quem troca de

idade hoje, dia
26, é ajovem Sil
via. Quem para
beniza são seu

noivo Christian,
toda sua família e

em especial sua
sobrinha e afilha
da Larissa. Saúde
e sucesso pois
você você mere

ce.

'da
"Que a vi

.

lne -proporCi
one muitas
legrias,a

'doportun� �-
des e pnnc1-
lmentep a

'd
-

muita saU e: . admi-
oce dedlcada,

que
v

d esta pessoa f' parabéns
.

e sen o
pre oi.

conUnU 'el como
sem

seu esposo,
r 1 e amav votoS de .

.

rave di" São OS

Pelo seu a.
e netos.nora

fUnos, genro, .

MeMeJltes
eM

BeM":iJútas
Recentemente as amigas

Maria Helena Spengler, Roseli
Borba e Sônia Quintino apro
veitaram as delícias de

Bombinhas, na sofisticada e

simpática PousadaVIla do Coral I. Foram re-
,6.

cebidas PQrMárioPeraeEliane, gerentee sub
gerente da pousada. Aqui dois momentos dos

$

muitos aproveitados, e nestes à beira da pisci
na degustando ovas de tainhas e bolinhos de
camarão servidos pela Casa da Lagosta.

Destaque
juli@jornalmetas.com.br

por Juliana P. Z. Deschamps

Inauguração I
João eMariaModa, convida você a des

cobrir a nova lojademoda de O a 16 anos.
Será no sábado, dia 29, das 9h às 16h, na

,

rua Ver. Augusto Beduschi, 109 - Cen

tro - Gaspar.

Inauguração TI

ReginaPradoHairDesigner inaugura seu
salão de beleza amanhã dia 27. O novo

salão estará aberto a partir das 16h para
visitação, à noite estará oferecendo um

jantar para convidados na Churrascaria
Raul's.

'

Frutos do Mar
Falando em ChurrascariaRaul's, na sex
ta-feira, dia 28, fará o tradicional Jantar

Frutos do Mar. Faça sua reserva.

Festa .

Neste final de semana acontece a tradi

cional festa de São Cristóvão, na comu
nidade do Gaspar Grande. São Cristó

vão é padroeiro dos motoristas que co

memoraram seu dia ontem, dia 25.

Aniversariantes
Feliz Aniversário para, Edi, dia 26 (Julis
Calçados), Mariana, também dia 26

(SpenglerCortinas), Josiane, dia26 (Loja
Tralalá), José, dia 29 (Relojoaria
Bernardino), Cristiane, também dia 29

(CDL - Gaspar), Hélio, dia 30 (Julis Cal
çados), Maria Helena, também dia 30

(Hotel Raul's) e para Giovana, dia 30

(Cine Foto Mary). Muitas alegrias e

oportunidades com sucesso para todos! ! !

E lembre-se de mandar sua foto sempre
até o meio dia de segunda- feira

Felicidades para Erotídes
Zímmermann que no dia

19, trocou de idade. Quem
parabeniza são séus filhos
Fabrício e Nidy, sua nora
Gisele, sua neta Maria
Fernanda e seu esposo Titi.

É ª·nàVct lo� <te� ele O ª 16 anos.
Inaugul'él ctia 29/07 �s.9 hol'élSt
tepl� ele novIclacteS. Venha conn:l'frJ

Rua: Vetea<to�usto Be4uschl,.109 .. Centro�Ga�r ..�2'1�5

\ .



Andrione Marque

"Uma das grandes bênçãos da vida, é a experiência que
os anos vividos nos concedem;"
Conquistar é uma amostra das oportunidades; Mais uma
janela se abre diante de seus olhos; Continue firme pelos
caminhos da paz e da verdade; Continue trilhando pelos
vales da vida, em busca de muitas outras realizações e

sonhos. PARABÉNS!!!
Com todo carinho dos que te amammuito: Vitório e

Marilse, Aretusa, Renato e Vitório Augusto, seus amigos
e de sua pequena grande Graciela,

li,.
Felicidades paraCezar que ani
versaria hoje, dia 26. Laide
Zilvo e familiares mandam um

forte abraço.

r------------

I Charlene, seus familiares

I desejam toda felicida

I
de domundo, que es-
ses15 anos sejam

I completos para você.
I De seus pais, irmãs, so
I brinhos, cunhados e em es

I pecial seu namorado Filipe.
L _

Carla Caroline comemora seu aniversá
rio no dia 28. Sua amiga Romy (dir) dese
ja muitas alegrias!!!

Quem aniversa
riou no dia 21, foi
a querida Pro�es
sora Sir'leí
Dietrich. "Deseja
mos toda felicida
de do mundo e que
a cada dia obtenha
novas conquistas pois você merece tudo de
bom!" Com carinho da sua família que te ama

muito, sua irmã Cintia e seu cunhado Pietro.

Feliz anivers' .

Silva que no :�a�ara I_{ainoldo da
recebendo os b�' dIa 29, estará
nu'l'

para ens de seus c

lares. La-

A turma do Curso Secretariado Básico Executivo agradece
a atenção e dedicação da Professora Vanessa e

companheirismo de D. Evanilde.

\

Muitas Felicidades ao grande amigo Bico

Gilmar, que reuniu a "Bicálhada" em um

churrasco na residência do bico Kaue em

comemoração de seu aniversário.

o pessoal do Brasuca
Restaurante parabeniza
Robson Luiz pelo seu

aniversário no dia 24,
desejando muitas felici
dades!!!

Quem trocou de idade rio
dia 08, foi a querida
Rosane. Quem parabeniza
são Bianca, Alexandre,
Roberto, Cíntia, Ketlin,
João e em especial o espo
so Francisco, que desejam
muitas felicidades!!!!

me Segunda a Sábado 1W'

�lmoço e3antar
�uffet.. 91S 9,00

espeto Corrido 9ls 16,00
urrascaria

Rodovia SR 470 • Km 39 • Gaspar

ir 3332-1469 SobremesaBrátis



Em 21 de julho de 1962, pelas mãos do então

governador Cêlso Ramos, foi fundado o BDE _

Banco Desenvolvimento do Estado, mais tarde denominado BESC _ Ban

do do Estado de Santa Catarina. Atualmente presidido por Eurides

Mescoloto, o Banco tem o controle acionário nas mãos da União Fede-

ral. O BESC comemorou seus 44 anos, com comemorações em

.

todo o estado, considerando que é o único Banco que possui agências
e Postos de Atendimento em todo território catarinense. Para come

morar o aniversário a agência de Gaspar, ofereceu um café da manhã,
reunindo alguns clientes, ex e atuais funcionários. O Banco

está comemorando ainda, novas conquistas, pois hoje, Santa Catarina,
conta com um BESC, em plena ascensão, já que comemora também,
bons resultados por conta da dedicação e competência de sua Direção, e
em Gaspar, pela equipe de colaboradores gerenciada por Helder Tadeu
Couto Correa.

Mercedes Benz - A presença desta marca Turma empolgada após show de

na Cidade é constante, fruto do trabalho de Marlon e Maicon no sábado, dia 15,
contatos e visitas que o vendedor Silvio e o durante a V Expo.
Gerente Rogério que é gasparense vêm re

alizando diariamente, também o empenho
de toda uma equipe que se faz presente nos
importantes eventos que aqui acontecem, e,
não foi diferente, estiveram aqui apoiando a

V Expo Gaspar, e nos prestigiando.

Os cliks da V Expo Gaspar continuam. Con
firam mais algumas ilustres visitas em nos

so movimentado estande e outros.

II
.

I

Pelo segundo ano consecutivo, a DL Cor
Convênios esteve participando da Expo
Gaspar. O estande.da DL Cor atraiu grande
público que o prestigiou na feira e partici
pou do sorteio de uma bicicleta.

Jornalista Leo (Rádio Sentinela do

Vale) transmitiu flashs ao vivo para
seus amados ouvintes

Chegou a época das promoções:
30%, 40%, 50% de descontol

Como resistir a tudo isso e não sair no

prejuízo? Como saber o que comprar,
que peças irão continuar na moda ano

que vem ou o que poderemos
aproveitar para o verão?

A primeira peça que podemos
comprar, sem dúvida é o nosso bom e

velho jeans. Jaquetas, calças, saias ...
Aproveite a onda das calças "slim fit",
aquelas usadas com botas, que

também ficam lindas com sandálias de
salto alto, e faça.urna super produção
para os dias de calor e sempre fica

sexy.
Outra ótima opção são as jaquetas
jeans, que sempre nos protegem

daquele ventinho no final da tarde na

praia, ou ria balada à beira mar e dão
um ar descontrafdo para qualquer

produção.
f:::. minisaia, que foi um hit do inverno,
continua com tudo no verão! Com
barra cortada, evasê, mais justinha,
rasgada, clara ou escura, a minisaia
dispensa maiores apresentações.

Mas não esqueça de sempre optar por
peças de qualidade, com um bom
caimento e versáteis, porque desta
forma, com promoção ou não, você'
sempre estará saindo no lucro.

\)�NTE" IJ
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�.,. Carne Assada
Buffet, Variado

CASA D'TCHELLI

3332-8235 Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 • Centro

. I ,'" �l 1> • " ••• * .. : , * •••• * •.��,sp�r j��f!dº�.�9,.C9sa �ul�<? �c�ramm)
. . ,� �.. ;. . � ,

3332·5769
8809·9194

Escova termo ativada com extrato de chocolate'

Alogamento de cabelo com cola de queratina I Permanente Afro
Limpeza de pele com produtos Essenciali I Relaxamento

RUA ARNOLDOKOCHN° 106 - COLONINHA - GASPAR - Fundos do SupermercadoZon; - Rua do Gasparense

_L

Moda Feminina
e nesculiae

�arlS

Rua Luiz Franzoi, 450 • Margem Esquerda
Fone 3332 0302
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Luiz Augusto co�o
memorou seU 1

.

h no dia 16,
aron o

rn urnabig
festa

.co terna
com o. üim e

. �
. dos aVÓS Ping

. " na residencia .' des são seUs

"Mickey Baby, . muitas fehcida
. rima.

d Quem dese)a
/ drinhos, uos

e p
. Lur es..

/ Mileni, aVos, pa
.
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Toda feliz está a linda Ana Claudia
Schramm Moser com. seu ídolo

Felipe Dylon no camarim logo após
o show, em Brusque, no dia 15.

princesinha
é Tuane que no sába

do, dia 29, irá completar 6anos.
Os pais Gilson e Suzana com muito orgulho

parabenizam.
.

é' Amanda

Roberta Lana Cruz que no
dia 20, completou seu 20

aninho. Seus avós, seus

pais Maycon e Márcia
e em especial seu padri
nho Marcia e a tia Edna

que estão juntos na

foto, mandam mui

tos beijos para esta

doce menina.
Cíne Foto IHm)'

Vittória, "você foi com certeza

um presente queDeus nos deu. De

sejamos que você seja muito feliz
e que tenha muita saúde sempre.
Um beijo da mamãe Karina, do
papai Renato e do mano Matheus,
pelos seus 2 aninhas em 28/07. Te
amamos Muito!!!"

A simpatia e a inteligên-
cia de Amanda Tonholi

. Schramm encantam a

todos. -Ela que com

pletou 3 anos no dia

24, é xodó dos pais
André e Rose .

Bornhausen completa
2 aninhas hoje, dia 26.
Os primos Sidnei e Tâ
nia mandam beijos!! !

Amanhã, dia 27,
vai ser ainda mais

especial para o ga
rotão Jonatam
Beltramini, que.
irá completar 6
anos. Os pais
Cláudio e Ângela
desejam um feliz
aniversário.

Quem está enfeitando nossa coluna é
ViníciusAlberto Gretter, filho deAngela
e Carlos Alberto. Vinícius está comple
tando seu primeiro aninho no dia 29.·
Seu papai e mamãe, seus avôs e padri
nhos te desejam parabéns e muitas felici
dades com muitos beijinhos.

I
O grande enCOntrda gatinha 1\1. .

o

Alice SChra
arJa

Silva .111111 e
Com o

Fel' cantor

B
zpe DYlon em

07�que no dia 15/
. 'aleumenina!!! '

No dia 24, quem trocou de

idade foi Elisângela
Cunhaque. Seu afilhado'
Lucas deseja a ela toda

felicidade do .mundo.
Parabéns Dinda!!!

o gatinho Vinícius
Alberto vai bater

palminhas pelo seu ani
versário no dia 29. Com
todo carinho, os
padrinhos Carla
e Fernando e os avós
Carlos e Sonia desejam
um Feliz Aniversário.

Viagens para Compras 'em São Páulo'
Turismo Volkmann

Próxima viagem: 28/08
Bate / volta: Gaspar - São Paulo
Valor: R$ 150,00 - Incluso 01 jantar por pessoa

Reservas: 3332 8537 / 8827 7706
e-mail: comprassaopaulo@yahoo.com.br

o.�sa meta é Qualidade com Conforto e Segurança.

li
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ZECA
ACESSÓRIOS

Ar Condicionado Automotivo
Máquinas de Vidro
Fechaduras

. Insulfilm 3332�0481
Alarmes

Filial Gaspar

Placas para Veícúlos

Rua São Pedro, 260 - Centro

ir 3332-9470

Rua ltajar, 949 I 3332-5847

Geometria Computadorizada
Injeção Eletrônica - Freio

Ar Condicionado - Suspensão
Ignição - Revisão em Geral

Financie em R4x ou
1+3 sem juros.

Não seja injustiçado,
recorra suas multas.
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Horósco Oo retorno do homem de aço

Superman volta à telona com a velha fórmula do bem contra o mal

Sob a sombra de urn passado poderoso
ememorável, o cineastaBryan Singer - que
sacudiu o mercado de filmes de super-he
róis com os dois primeiros X-Men - não

teve dúvida. Quando começou a imaginar
"Superman - Oretomo" (Superman retums,
2006), o novo filme do homemde aço, des
cartou todas as idéias estapafúrdias de

revitalização e modernização do persona
gem que circulavam pelaWamerBros. Ele

respeitou o passado e a consciência univer
sal que todo mundo tem sobre o icônico

personagem.
Singer criou urna espécie de Superman

III, ignorando os dois últimos filmes do

Super-Homem. Assim, a ação continua os.

Música
MTV ao Vivo - CPM
22 - Preço: R$ 34,90 t
Gravadora: Univer
sal - A banda que faz
sucesso com seu pop •••
rock emocional presenteia os fãs
com 19 sucessos, incluindo "Regi
na Lets Go", "Desconfio" e "Tarde
de Outubro?'.

Perfil: Milton Nas
cimento - Milton
Nascimento - Preço:
R$ 25,50 Gravadora:

=====

Som Livre - álbum traz 16 de seus

clássicos, com participações espe
ciais de Zezé Motta, Beta Guedes e

Boca Livre. Destaque para a músi
ca "Travessia".

Move by Yourself -
Donavon

Frankenreiter -,'

Preço: R$ 34,90 �
Gravadora: Univer
sai '- Segundo álbum dó cantor e gui
tarrista nascido californiano, que
também é surfista desde criança.
São 11 faixas com influências do
funk e da música gospeL

temas mais fortes do segundo longa do he
rói, mas com pequenas alterações. No novo
filme, porexemplo, Lois Lane não sabe que
Clark Kent é o Super-Homem. A trama

acompanha o retomo dele àTerra depois de
urnaausência de vários anos. Enquanto isso,
seu antigo inimigo Lex Luthor dá início ao

seu plano de se tomar o homemmais pode
roso do planeta. Além da ameaça, o herói

depara-se com algo aindamais inesperado ...
a mulher que ele ama, Lois Lane, seguiu
com sua vida e tem uma família.

As imagens são lindíssimas e todo o

design de produção e efeitos especiais tra
zem urn realismo impressionante. Os tons,
construções e figurinos oferecem urn visu-

•

nos
1.000 Lugares para
Conhecer Antes de
Morrer - . Patrícia
Schulz - Preço:R$ 29,90
Editora: Sextante - Seja
você é um viajante
inveterado ou adora ler sobre lugares e

culturas diferentes, vai gostar desta
seleção do que existe de melhor para
ser visto nos cinco continentes

al retrô que funciona perfeitamente para o

personagem. Igualmente bem-sucedido é o

elenco. Brandon Routh prova que tem talen

to, apesar de ser ofuscado pela colega Kate
Bosworth, a Lois Lane, em alguns momen
tos. Superman - O retomo é assim urna ex

periência fantástica, urn trabalho de amor e

dedicação ao personagem. Bryan Singer cra
va assim seu nome ao lado dos grandes cria
dores que conduziram o herói e o mantive
ram relevante em épocas tão distintas.

Superman - O retomo (Superman
returns). EUA, 2006. De Bryan Singer
Com Brandon Routh, Kate Bosworth,
Kevin Spacey, James Marsden e Parker

Posey. Açiio - 154 min

rosa - O célebre

personagem
Jacques Clouseau
está de volta, inter
pretado pelo ator

Steven Martin.

Após ser chamado a

Paris pelo inspetor
chefe Dreyfus (Kevin Kline),
Clouseau é promovido a inspetor e

fica encarregado de investigar a mor
te de Yves Gluant (Jason Statham),
técnico de um time de futebol local.

Logo após a morte de Gluant é rou
bado dele o diamante' conhecido
como Pantera cor-de-rosa,' que esta

va em um anel. Clouseu vai aprontar
muitas trapalhadas e confusões nes

te filme que é pura diversão.

Peixes - Tem gente fazendo fila lá fora,
superdisposta a lhe ouvir, apoiar,
acarinhar... Abra portas e comportas,
dê-se a conhecer, pisciano.

Cavaleiro e o Samurai,
O - Orlando Paes Filho
- Preço: R$ 26,90 Edito
ra: Prestígio - A saga
percorre doze séculos,
compondo uma aventu

ra para jovens e adultos
com ilustrações coloridas, mapas e

ícones que retratam o período.

O quinto mandamento
- Ilana Casoy - Preço:
R$16,80 Editora: ARX
- O que levaria uma apli
cada jovem e rica estu

dante a planejar o assas

sinato de seus pais e par
ticipar de cada etapa do crime, até a

aterrorizante noite fatal?

Onde Locar!

Argu.ç l/mel) Lrda
Fone: 3332-0701

Rua Ver. A\lgusto Bedushi, 232

De 26 de Julho a rde Agosto
Áries - Aquele seu projeto interessan
tíssimo não foi aprovado? Uma bata
lha perdida não significa perder a guer
ra. Guarde o seu melhor para o final,
aí ninguém pode com sua força.

Touro - Agir como líder é o que espe
ram de você neste momento, inclusive
no amor, já que pretendentes não lhe

faltam. Respire e vá em frente.

Gêmeos - Que tal terminar aquela
construção que deixou na metade por
falta de tempo.Agora, porém, você não
descansará até ver a obra pronta e inau

gurada.

Câncer - Hápropostas e idéias que têm
prazo de validade. Sem vacilos: cada
momento tem sua força e seu signifi
cado. Não se deixe passar dó ponto.

Leão - Você, que gosta tanto de ocu

par seu espaço, vá lá e procure o seu

amor, o seu amigo. Desfaça o clima,
corte o véu que o separa da sua ale

gria.

Virgem - Reviravoltas, por mais que,

pareçam tirar as coisas de lugar, estão
cooperando para você alcançar o que
tanto busca. Um pouco de piração pode
levá-lo mais perto de suas aspirações.

Libra - Você vivia dizendo que queria
ir para outro planeta, e, agora que a tal

pessoa o convidou, você vai amarelar?
A viagem dos sonhos, nos braços da

quele alguém, aí está, ao alcance do
sim.

Escorpião - Como você já é um

escorpiano mais sábio, que conhece
bem as pedras da estrada, não gaste
seus sapatos nos mesmos caminhos
tortos. Respeite seu coração.

Sagitário - Já preparou o discurso? É
sua vez de se pronunciar, não há como
sair de cena, frngir que não é com você.
Mas pense muito bem antes de abrir a
boca.

Capricórnio - Você pode se sentir
meio peixe fora d'água quando mil

noções e sensações cruzam' sua rnen

te, sem nenhum porquê aparente.
Como você não vai entender tudomes
mo, não adianta se debater.

Aquário - Cuidado pra não se engas
gar com essa coisa toda que você cap
ta em sua rede. Com doses tão altas de

informação, você pode se embriagar e
acabar perdendo o caminhode casa.



Expectativa para a

festa de São Cristóvão
Nos próximos

dias 28, 29 e 30,
acontece a 22a edi

ção da tradicional
-

Festa de São Cris

tóvão, que espera
ansiosamente um

público de cerca

de 3 mil pessoas e

140 festeiros, ga
rantindo lazer à
comunidade e

benção aos moto

ristas da região.
Com a ampliação
do estacionamen

to, a expectativa
para a festa este

ano é maior. As

pessoas que
prestigiarem a fes

ta, poderão desfru
tar de boa comida

Comunidade espera cerca de 3 mil pessoas para a 22l! edição da tradicional festa dos caminhoneiros

e muitas atividades como forma de cadeiras na roda da fortuna, dotradi

descontração e entretenimento. cional churrasco e dos serviços de bar

Segundo o Coordenador da Comis- e cozinha em geral e às 2lh30min
são de Assuntos Administrativos quem anima o baile é a Banda Os ide

Econômicos Pastorais (CAEP), do ais.

bairro Gaspar Grande, Alvino Beiler , Para finalizar mais um ano da fa

Neto, a comunidade está positiva e mosa Festa de São Cristóvão, dia 30,
espera proporcionar o melhor a todas a carreata inicia às 7h com saída do

as pessoas que estiverem presentes. bairro Belchior até o Ginásio de Es

No dia 28, a celebração inicia às 19h, portes de Gaspar.
em seguida o carreteiro estará à ven- Lá se encontram diversos festeiros

da ,ao preço de R$5,00 por pessoa e que seguem em direção a Capela de

após o baile com a Banda Paisagem. São Cristóvão e às 21h30min a missa

No dia 29, a celebração também solene para terminar a festa ao som

inicia às 19h e em seguida, todos es- da tarde dançante. "Vamos sortear um

tarão convidados a participar das brin- rifa no valor de R$ 30,00 por bloco.

Memórias Gasparenses
Cantigas

As cantigas que acompanham a

dança da Ratoeira, e normalmente as

sociadas a esta finalidade, sempre

guardam, entretanto, uma grande au

tonomia relativamente à coreografia,
sendo cantadas em momentos diver

sos. Tradicionalmente, estas cantigas
animavam qualquer trabalho domés
tico ou de roça. Certos cantos acaba

ram por se transformar em verdadei
ros "clássicos", conhecidos univer
salmente pelas várias gerações e em

todos os lugares.
Exemplos:

"A folha da bananeira
Pra banda está virado
Eu pra lá não tenho nada
Alfinete miudinho

Preguei na almofada
O dia que te vejo
Fui fazer minha cama

Me esqueci do cobertor

Deu um vento na roseira

Encheu minha cama de flor

Quando passares perto de mim

Nã0 me olhes pelas costas

Que não sou crivo nem renda

Que se tira pela amostra"

Fonte: Memórias Gasparenses

I!!--�______:__------------ICâmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

As pessoas poderão concorrer a três.
motos Ronda, um Gál e uma televisão

29 polegadas", diz Beiler.
São Cristóvão é padroeiro dos mo

toristas, foi alvo de muitas lendas, po
rém tudo indica que viveu o significa
do do seu nome, Cristóvão, que signi
fica "Portador de Cristo". Cristóvão

cresceu no meio do pagão e dizia que
somente serviria o soberano mais po
deroso e serviu vários quando procu
rou servir o Rei dos Reis. Ele seguiu o

caminho da oração, meditação da Pa

lavra e penitência, abraçou o conselho

de servir o povo pela cidade, já que

agradecidos rezariam por ele.

LIVROS

Correspondência: Nes
te livro você encontra

técnicas de elaboração
da mensagem, fechos de

cortesia, adequação de

linguagem ao destinatá

rio, modelos de redação e clareza de

idéias.

Liderando no terceiro

"�.WI milênio: Aqui são apre
sentadas ferramentas

para promover uma lide

rança eficaz. Com a lei

tura deste livro você le
à vitó-

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Lu

Cristo polêmico
Para o mês de agosto, o Projeto Cinearte da

Fundação Cultural de Blumenau programou
os seguintes filmes:Aúltima tentação deCris
to (EUA, 1988 - dia 17) Jesus Cristo se pro
clama filho de Deus, e suas pregações na

Judéia então colônia romana, chocam o go
verno que decide sé livrar dele. É um retrato,
mais humano de Cristo, incluindo até desejos
eróticos. O filmeprovocapolêrnica e até ame
aças contra a sua exibição. Apesar de proibi
do em vários países, inclusive no Brasil, é na
verdadeumrelato sensível e respeitoso do fun
dador do Cristianismo. Com sua abordagem
ousada, porém, pode não agradar aos que

vêem emCristo uma figura de acordo com os

conceitos tradicionais. O diretor Martin

Scorsese incluiu no elenco até o roqueiro
David Bowie. Sideways - Entre uma e outras

(EUA/Hungria, 2004 - dia 14) - Uma histó
ria regada a bons vinhos quase nunca termina
mal. O diretorAlexanderPayne sabebem dis

so. Amante confesso dos brancos e tintos,
Payneutilizou o conhecimento e a paixão pela
bebida para produzir este agradável celulói
de. Transformou a história de um escritor

numa rnistura delicada de comédia e drama,

O escritor e enochato depressivo Miles con

vence o seu melhor amigo, o ator Jack, com
casamento marcado para a próxima semana,

a fazer sua despedida de solteiro como via

gem pelas vinícolas do Vale de Santa Inez, na
Califórnia. Mar aberto (EUA, 2003 - dia 21)
Um casal em férias se vê em alto-mar perdi
do do barco que os levou até ali. Em poucas
horas, são atacados por tubarões, enfrentam
correntezas, frio e fome em um ciclo de

aterrorizante realismo. Crepúsculo dos deu

ses (EUA, 1950 - dia 28) - O alemão Billy
Wilder (de Quanto mais quente, melhor) diri
ge este filme-monumento. GlóriaSwansonin

terpreta a si mesma: uina atriz decadente que
pensa ter retomado ao estrelato total. Contra

ta um roteirista desempregado (William
Holden) para preparar seu retomo triunfal ao
cinema. Atores famosos do elenco: Eric von

-

Stroheim eBusterKeaton. Empequenaspon
tas: o diretor Cecil B. de Mille e a colunista

Hedda Hopper.

FITAS

Como vencer se o clien

te está fugindo de nós?
Uma venda forçada gera
um tilintar no caixa e ge
ralmente significa um cli

ente a menos. Aprenda a

enxergar seu cliente como

o seu parceiro.

lIIIIllS Não ouça o cliente:

Imagine o seu cliente li

gando para a sua empre
sa e dizendo que não

precisa mais dos seus

serviços. Ao assistir esta

___::ac__j fita você saberá porque
os clientes vão embora.



GERAL

Espaço Bunge Natureza será premiado pela segunda vez consecutiva

Pelo
segundo ano consecutivo, o possível produzir e crescer de maneira

conjunto de iniciativas da Bunge sustentável", afirmou o presidente da
Alimentos pela educação, Bunge Alimentos, Sérgio Roberto

conservação e recuperação do meio Waldrich.
ambiente foi reconhecido por especialistas Inaugurado no final do ano passado, o
da área ambiental. Desta a vez, o Prêmio Espaço BungeNatureza fica localizado junto
Fritz Müller, um dos mais relevantes do ao parque industrial da Bunge Alimentos, na
sul do país, destacou aBunge na categoria Rodovia Jorge Lacerda, no bairro Poço
Áreas de Preservação, pela consolidação Grande, em Gaspar Se. A obra exigiu
do Espaço Bunge Natureza em Gaspar, recursos próprios da ordem de R$ 2,5
município-sede da empresa. Trata-se de milhões. OutrosR$ 2milhões serão aplicados
um projeto comunitário para educação, em quatro anos, em manutenção, pesquisa,
conscientização e preservação da divulgação do conhecimento e projetos. O
natureza. complexo de educação e estudos ambientais

Na próxima segunda-feira (31 de étambémdedicadoàmultiplicaçãodemudas
julho), a diretoria da Fatma (Fundação do de árvores - mais de 100 mil mudas por
Meio Ambiente), órgão do governo do ano de espécies nativas da região do Vale
estado de Santa Catarina e promotora do do Itajaí para a recuperação de cerca de 14
evento, entregará à Bunge o prêmio em mil metros quadrados de florestas ciliares
cerimônia que se realizará na sede da nas proximidades da Bunge e outros 100

Federação das Indústrias do Estado de mil metros quadrados com parceiros da
Santa Catarina, em Florianópolis Se. "O Bacia do Itajaí. Outros projetos também
prêmio traduz a percepção da sociedade serão desenvolvidos, em parceria técnica e
e reforça a crença da Bunge de que é científica com a Universidade Regional de

\

Foto: Divulgação Bunga

o Prêmio
O Prêmio FritzMuller foi criado em

1982. Ele é uma homenagem ao

renomado naturalista alemão, Johann
Friedrich Theodor Müller, que viveu
muitos anos em Blumenau e era

conhecido como o "príncipe dos

observadores".' Müller ganhou
notoridade internacional pai ter

colaborado com a teoria da evolução
das espécies de Charles Darwin. O

objetivo é estimular o processo de
desenvolvimento sustentável de Santa
Catarina. É um instrumento de

reconhecimento a instituições de

pesquisa.. e ensino, Ongs ambientais,
empresas públicas e privadas,
pesquisadores e pessoas que se

destacam na preservação do meio
ambiente.

Educação ambiental é uma das ferramentas dos programas da Bunge
Blumenau (Furb). O Espaço Bunge para 120 pessoas, local para exposição,
Natureza possui ainda um amplo auditório. restaurante, área de lazer com salão de

para palestras e seminários com capacidade jogos, campo de futebol.

Escola de Ilhota é destaque no "Amigos. da Escola" daTV Globo
�--�----------------��

A Escola Municipal Domingos José

Machado, de Ilhota, será apresentada
nacionalmente por uma' equipe de

reportagemdaRedeGlobo, coordenadapela
editora e produtora do projeto "Amigos da

Escola", Beatriz Ronai nos dias 24 e 25 de

julho. A emissora gravou imagens e

entrevistou voluntários e professores da
unidade escolar de Ilhota. Amatéria irá ao

ar no programa Fantástico, apresentado no
domingo à noite. A escola foi escolhida
como modelo devido ao .projeto "De Olho
naSolidariedade", elaborado pelos diretores
Elaine Cristina Custódio e Samuel

Lourenço. A ação consiste em manter

parcerias com voluntários, instituições
públicas e privadas, para adquirir óculos de
grau aos alunos com deficiência visual.

Os diretores destacaram que esta

demonstração mostra que a escola está

conseguindo atingir seus objetivos, que são
melhorar a qualidade de ensino e de vida dos
alunos. "Com a participação de grandes
parceiros estamos suprindo as necessidades
de.alunos que não têm condições de custear

consultas e aquisição de óculos. Tudo isso

proporciona uma aproximaçãomaior entre a
escolae acomunidade", afirmaram. Oprefeito
Ademar Felisky, e o secretário municipal de
Educação Marcelo Jacob, acompanharam a

visita daequipe e as gravações durante os dois
dias. "É muito gratificante saber que nossa

escola foi selecionada. Isso beneficia nossa

comunidade que está empenhada no trabalho
voluntário e deve serumexemplo seguido por
todos", disse Felisky.

DIREITO CF'U""INAL, TRABALHISTA, PREVIOENCIÃRIO
i COMERCIAL, ADMINISTRATIVO, CIVIL, '(FAMíLIA - SEPARAÇOES
tE DIV6RCIOS E S;;UCESSÕES - INVENTÁRIOS E TESTAME!"ITosli

Dr. Vabnor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros
Dra. Meri Terezinha ZibeU]

Rua: Vereador:Augusto Bedllschi, n Q J27 - 1 o andar - Gaspar - se

��AB-S<'" 42/7 - 8766 e //4()/ .

-

---

Equipe da Rede Globo permaneceu por dois dias no município

Posto Irmõos Deggou

Fone: 3332- 0918 - Rua Dr. Nereu Ramos, 1164· Coloninha· Gaspar

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, luoríflcação,

*Ducha grátis

Controle de Oualida&
""'" .
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Horta integra
famílias de

agricultores
O

gerente regional de
Programas e Ações,
Everton Sanches, a

responsável pelos programas na

área de Agricultura e Pesca da
Secretaria Regional de Itajaí,
Roseli Storino Pereira, e o

acadêmico do 8 o

período de

Engenharia Florestal da USP de

Piracicaba, José Eduardo Dias
Barbosa, visitaram uma

propriedade rural que há 6 anos

desenvolve técnicas para a

produção de hortaliças em

conservas.

O objetivo é promover a

integração da SDR com famílias

agricultoras, oferecer apoio e

informações sobre a atuação do
Governo do Estado no setor.

Conforme Sanches, a

compreensão do processo da

agricultura familiar possibilita a

consagração do construtivismo.
"O nosso trabalho vai além de
orientar as famílias para o

plantio e o cultivo de

hortaliças", disse.
Áurea Gonçalves, moradora

de Ilhota, é proprietária da

.pequena empresa Nova Horta,
que conta com três funcionários
e gera renda e mercado de
trabalho de forma' indireta para
famílias agricultoras
fornecedoras de produtos.
Durante a visita, ela explicou
como é o trabalho: há três anos,

Produtos em conserva garantem uma renda a mais aos agricultores

pepino agridoce, que conta com fazem a empresa se especializar
ingredientes simples como o no preparo de alimentos em

salsão e a cebola. "Em toda conserva, abastecendo algumas
colheita há uma quantidade de cidades da região, Paraná e São

.

pepinos que está fora do padrão Paulo. O trabalho realizado na

para a conserva por causa do empresa pode servir de exemplo
tamanho. Aproveitamos para a para outras farru1ias agricultoras,
técnica do pepino agridoce", incluídas no Projeto Horta do
detalhou a proprietária. Cidadão, desenvolvido pela

O cultivo de couve-flor, SDR.

hortaliças. Para a responsável
pelos programas na área de

Agricultura e Pesca, a visita feita
à propriedade representa
intercâmbio de informações. "O
projeto Horta do Cidadão
oferece noções básicas sobre o

preparo da terra, plantio de

sementes, cultivo, colheita,
alimentação e combate às pragas
com receitas caseiras", destaca
Roseli.

a empresa se especializa em . beterraba, cenoura, cebolinha,
técnicas para a produção do vagem e em destaque o pepino,

O projeto visa incentivar o
cultivo e o consumo de

\
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com 129,60
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Theobaldo Deschamps - R$ 85
mil. Aceita troca casa pequeno valor;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60 mil.
Aceita casa/terreno menor valor;
- Apartamento com 02 dormitórios -

Residencial Bela Vista - R$ 45 mil.
Aceita financiamento bancário;
- Prédio de alvenaria com aprox.
420,00 m2 - 02 pisos - Rua Clara
Schmitt, sendo": Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar
apartamento 03 dormitórios, sendo 01
suíte. R$ 210 mil;
CENTRO - Alvenaria com 224,92 m2
- terreno com 3.382,50 m2 - 04
dormitórios - Rua Adolfo Wehmuth -

R$220 mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - semi
acabada - Rua José Rafael Schmitt.
Terreno com 500,00 m2 - R$ 65 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei
Otocar - R$ 220 mil;
- Alvenaria com 278,00 m2 - 03 suítes
- em Construção - Lol. São Pedro -

R$ 93mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Cecília Krauss - Preço e condições a
combinar; - Prédio de alvenaria com

área total de 638,48 m2 - 03 pisos -

ampla sala comercial e apartamento
duplex - Rua Vereador Augusto
Beduschi - Preço e condições a

combinar;
- Apartamento Ed. Residencial Monte
Cario com 291,00 m2 + 03 vagas de
garagem - 04 dormitórios, sendo 02
suítes - Rua Arnoldo Schrammm
totalmente mobiliado - Prédio com

piscina e salão de festas - Preço e

condições a combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00 m2
- 02 pisos + galpão de alvenaria com
70,00 m2 - Rua Prefeito Leopoldo
Schramm - R$ 140 mil;
- Alvenaria com 250,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte + terreno
com 6.087,87 m2 - Rua IIhotà,
Próximo ao Centro - R$ 350 mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 03
dormitórios, sendo 01 suíte- terreno
com 1.312,00- Rua Dr. Nereu Ramos
- R$ 350 mil; - Prédio de alvenaria -

02 pisos - com aprox. 500,00 m2 -

Rua José Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA: - Prédio de alvenaria com
520,00 m2 - 02 pisos - novo - sendo:
Térreo - sala comercial e garagem.
10 piso - apartamento - Rua Francisco
Sheidt - R$ 180 mil; GASPAR MIRIM
- Alvenaria com 159,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 2.000,00 m2 + açude - Rua Ana
Venturi - R$ 90 mil; GASPARINHO:
Alvenaria - nova - 02 pisos - com

200,00 m2 - 03 suítes + piscina - Rua
Pedro Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em Itapema
- R$ 250 mil; - Alvenaria com 185,00
m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Leopoldo Alberto Schramm.
Terreno com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
ILHOTA: - Alvenaria com-209,00 m2 -

03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 1.184,00 m2 - Rua 21
de junho - R$ 130 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria
com 203,00 m2 - 02 pisos - + Prédio
de alvenaria com 224,00 m2 - 02

pisos - Rua Ricardo Stanke - R$ 140
mil; - Alvenaria com 320,00 m2 - 02

pisos - 04 dormitórios + área para
facção - Rua Nicolau Threiss - R$
92 mil. Aceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área
total de 325,00 m2 + terreno com

645,00 m2 - Rua Barão do Rio
Branco - R$130 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03

.

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira
Pamplona - R$ 140 mil; B. SETE DE
SETEMBRO: - Alvenaria com 196,00
m2 - 04 dormitónos,sendo 01 suíte
Rua XV de novembro - R$ 150 mil; -

Alvenaria com 165,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
João Dirschnabel- R$150 mil. Aceita
e/ou parcelamento;
-Alvenaria + kitinete com área total de
272,00 m2 - Rua 1º de Janeiro - R$
85 mil; - Alvenaria com 160,00 m2-
02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de
maio - R$ 195 mil; POÇO GRANDE
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Silvio Garjewski -

R$ 80 mil. Aceita financiamento
bancário;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Henrique Thom -

R$ 110 mil. Aceita financiamento
bancário;
- Alvenaria com' 287,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01' suíte - Rua
Henrique Thom - Em frente à Bunge.
Terreno com 1.470,00 m2 - R$ 285

mil; VENDE - TERRENOS/síTIOS
BELA VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com

financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$ 36mil;
BR-470 - Terrenos com área de

926,10 m2 a 1.607,45 m2·- Vários
Preço e condições a combinar;
CENTRO - Terreno com 575,,00 m2
Rua Frederico Nicolau da Silva - R$
45 mil; COLONINHA: - Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil; FIGUEIRA:
Rua José Mondini com 498,55 m2 -

R$32 mil;
GASPARINHO:- Sitio com 88.616,67
m2 - Rua Marcelino Nicoletti - R$ 80
mil . Aceita troca por casa até mesmo
valor; MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2 -

R$ 10mil- com financiamento direto;
- Rua Manoel Inácio Bemardo com

43.000,00 m2 - R$ 85 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:- Rua
Rodolfo Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo Centro - R$
175mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: -

Rua Sete de Setembro com 1.401,18
m2 - Preço e condições a combinar;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Vende-se terreno pronto' para
construir e livre de enchente.
Rua Jacob Muller,Coloninha.
Tratar com Sandro - 9121-9966

Vende-se'Ierreno de esquina no

centro de Penha com 347m2 e

900m do. mar. Valor R$
10.000,00. Tratar com Sérgio -

(47) 3328-5046 ou (47) 8405-
7635

Aluga-se kitinetes, para casais
sem filho. Tratar pelo telefone

3332-1185_

Vende-se casa em Penha,
1500m da praia, casa de
madeira com 6 cômodos, Com
100m2 de área construida .Valor

R$ 18.000,00 Tratar com

Sebastião 8818-7372 (aceita-se
propostas)

Vende-se casa de alvenaria no

bairro Coloninha em fase de
acabamento com 2 quartos, sala,
cozinhae wc. Motivo viagem,.
Aceito proposta. Tratar com
Célio 3332-2771 ou 9962-5034

localização. Tratar com Flávia Vende-se ou troca-se XL250

pelo telefone (47) 8404-6070", ara trilha em ótimo estado.
.

. '-

'YÍ\].or R$ 1.700.00. Tratar com
All 6"r�f

Procura-secasaparaalugarem Robson - 8812-1774 I

Gaspar. De alvenaria, k_newmetal@hotmail.com
preferência por 2 quartos,
garagem e murada. Tratar pelo
telefone - 9181-1001

.

meia água de

alvenaria, 3,5xl0 e terreno

15x30. Quitado, rua Maestro

Egon Bonh, Coloninha. Tratar
com Claudiomar - 9937-7881

Vende-se casa ou troca-se por
casa em Gaspar, aceita-se carro

ou terreno no negócio. Casa tem
140m2 com 11 cômodos,
estrutura para 2 andares, Fogão
á lenha e churrasqueira. Situada
na SC 414, 600m da Praia.
Tratar com Beto - 9124-5841

Aluga-se kitinete com mobilia
de cozinha, no valor de R$
200,00 a R$ 30b,00. Tratar com
Valdin - (47) 9603-3731

Aluga-se Apartamento em

Blumenau no bairro da Velha

próx. a Rigesa, com 3 dorm.,
sala, coz., banheiro, sacada,
condominio fechado, garagem.
Valor R$ 300,00. Tratar com
Laisa 9977-7136 I

recepcionistas.gaspar@bunge.com

Aluga-se casa no bairro Sete, de
alvenaria, toda murada, pintura
nova, com copa, cozinha,
lavação, sala de estar e três

quartos. Possui amplo quintal e
situa-se na rua 25 de dezembro,
116: próximo ao colégio,
maiores informações - 9179-
0033

Aluga-se sala comercial,
situada no edificio Oscar Carlos

Negromonte no centro de

Gaspar, em frente ao posto de
saúde e sindicato dos
trabalhadores rurais. Maiores

informações - 9179-0033

Aluga-se Galpão 350m2 no

bairro Bela Vista. Ótima

Procura-se sobrado/ap nas

proximidades do Bairro Sete ou
.

centro. Tenho uma casamista na

Margem Esquerda que também

pode ser trocada. Tratar com
Gabriel - 9146-8997

Veículos
Vende-se escort guarujá cinza
ano 92, motor 1.8, AP 4 portas
Completo. Valor R$ 8.000,00.
Tratar com Marcos - (47) -

9992-0001

Vende-se Parati Crossover 2,0,
03/03, cinza, 155.000 Km, pneus
semi-novos, com arbag duplo,
freios ABS, trio életrico, som
Sony. Único dono. Valor R$
32.00,00. Tratar com Sigmar Sá
(41) 3343-0657 ou 9973-0287

Vende-se Marajó 86, branca, a
alcool. Barbada Imperdivel,
confira. Tratar com Geovane "

8419-1588

Vende-se Gol Sport 16v, prata
2002 com ar e direção por
R$ll.OOO,OO e assumir 23

parcelas. Tratar com Adalbério

(Beto) - (47) 9979-6254 ou

3331-9638

Vende-se Gol GIII, 16V, 01,
modelo Sport Line, Cinza,
51.000km. ValorR$19.500,00.
Tratar com Leandro - (47)
99113880

Vende-se Gol GIII 1.6 2003

completo. Ar, direção, trio
eletrico, alarme. Tudo de fábrica
com 27000km carro zerado.
Tratar com Celio Rocha - 3332-
1442 I 9987-3303

Vende-se Gol GIlI, ano 00, 4
portas, único dono. Com

53.000km, alarme+ trava. Carro

impecável. Valor R$ 18.500,00.
Tratar comAdriano - 3330-0349
18824-7213

Vende-se fusca 76, vermelho"
motor 1.300 em maravilhoso
estado de conservação. Nota
fiscal para comprovar tudo de
mecânica que foi realizado.
Tratar com Jaqueline - 3332-
2265 ou 8802-0669

Vende-se motocicleta CG 125,
84/85, 5 marchas, latoaria nova,
vermelha. Impecável. Valor R$
1.750,00. Brinde um capacete.
Tratar com Bonin pelo telefone
- 3397-2835 ou 9115-6443

Vende-seXL 250, ano 83, ótimo
estado, motor e pneus
novos.mecânica 100%. Valor R$
2.700,00 ou ent. R$ 1.000;00 +

parcelas. Tratar comDeni - 3332'
6105 I nocternitytêwalla.com

Vende-se Biz verde musgo,
2004 (14.000km originais).
ValorR$ 2.500,00 + 17 parcelas
de R$ 218,64, licenciada. Tratar
com Ivan - (47) 8804-3950

Vende-se Biz preta, ano 2003,
valor R$ 2.000 e assumir 12

parcelas de R$ 253,00. Tratar
com valdin - 9603-3731

Engenheiro Florestal.

Consulte pi serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira

nativa, Inventátios florestais até
3,0 ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações
de terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área.
degradada. Tratar com Lodair.
3328 0896 - 9912 3297 -

Vende-se computadorAMD K6
400 Mhz ,Windows 2000

Original, HD 4 GB, . Driver

1.44, CD-ROM 44x, teclado,
caixa de som, monitor,
mouse.Valor R$ 400,00. Tratar
com Diego - 8809-3784

Vende-se Gold Ship, volante
para computador com �rês
alturas e muito mais. Tratar com
Marcelo - 3332-8410

Vende-se uma mesa de

computador seminova, cor

magno, com rodinha. Valor R$
100,00. somente à vista. Tratar
com jaqueline - 3332-2265 ou

8802-0669

Vende-se Gravador de DVD

Sansung novo (OEM). Valor R$
150,00. Tratar comAdriano - (47)
3397-3364 I 8826-5143

Vende-se playstation com 50cds,
2 controles e 2 memory cards em
ótimo estado por apenas R$
300,00. Tratar comNilton - 3332-
7061

Vende-se 2 Sub Selenium
EXTREME de 15' , 650WRMS
cada um, preço R$ 600,00 cada,
subs novos.Tratar com Rafael -

(47) 9979-3362

Vende-se celular pré-pago TIM,
marca Siemens A52 com

carregador. Em ótimo estado.
ValorR$ 80,00. Tratar comDiego
- 8809-3784

Vende-se guitarra Les Paul

Michael, preta em ótimo estado.
ValorR$ 500,00. Tratar com Jonas
- 3332-6260 I 9981-6515

Vende-se esteira elétrica, marca
ATLETIC. Valor R$ 350,00.
Tratarpelo telefone 3332-2896 ou
9922-4096. Após as 18h30min

Vende-se maca de madeira
fabricada por marceneiro. Valor
R$ 250,00. Tratar com Juliane -

julygl@ig.com.br

Vende-se 4 balcões, um de vidro,
4manequins, 2 provadores,
lixeira, banquetas e mesa. Valor

R$ 2.000,00. Tratar com Kacia
Sabel- 3332"1347 ou 9992-6300

----,--
- ,

Vende-se ou troca-se uma esteira
elétrica com controle de

velocidade,marcador de tempo e

distância percorrida. Valor R$
200,00 ou TV colorida com

controle remoto. Tratar com

Giorgie 9101-2518

Vende-se dois carrinhos para
bebê (gêmeos), pouco uso, ótimo
estado de conservação, com dois
bebês-conforto e suportes para
veículo. Tratar com Alessandra -

9911-1173

Vende-se uma carretinha de
corroceria 1,60xl,05. Valor a

combinar. Tratar com Rodrigo
3332-1499 ou 9918-2285

Vende-se jogo de rodas 15, Astra
Sedan.Valor R$ 850.00. Tratar
com Marcelo - 8817-1727 ou

3397-8233

Vende-se Freezer expositor
gelopar horizontal para frios,
saladas e sobremesas.
1.50mtsXl.10mtsXO.60. Valor
R$ 800.00. Tratar com Nilton -

3332-7061

Vende-se descascadeira
eletrônica rotativa com água para
legumes e batatas, marca

skymsen Valor R$ 700,00. Tratar
com Nilton

.

- 3332-7061

Vende-se fogão industrial -chapa
e forno com 06 bocas duplas,
2.25mtsX 1.15MTS. Marca
venancio. ValorR$ 700,00. Tratar
com Nilton - 33327061

MODELO ANO COR
TITAN ES 150 5 VERMELHA
TITAN ESD 150 � PRETA
TITAN ESD 150

5
PRETA

TITAN KS 150 AZUL PRETA VERMELHA
TITAN KS 150. ;, AZUL PRETA VERMELHA
TITAN KS 125 AZUL, PRATA, VERDE, VERMELHA
.TITAN KS 125 � VERMELHA. VERDE, PRATA
TITAN KS 125

3
AZUL, PRATA

TITAN KS 125
1

PRATA. VERMELHA
TITAN KS 125

o
PRATA, VERMELHA

TITAN KS 125 VERDE
TITAN KS 125 3 VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125

2 AZUL
CG 125

83 RELlQUIA AZUL
CG 150 ML 83 CINZA
CBX 200 STRADA 98 ROXA
CBX 250 TWISTER 03 VERMELHA
CBX 250 TWISTER 04 PRETA
BIZ ES 04 AZUL
BIZ ES 02 PRETA'
JAWA 55 RELlQUIA PRETA
XT 225 00'AZUL
FALCON 400 CC 05 PRETA
TORNADO 005 VERMELHA
TORNADO 2 AZUL E

BRAN.
TORNADO 04 BRANCA
BROS ES 05 AZUL ' , •

XLR 125 KS 01 BRANCO
GOL TREND 4 P 02 PRETO • , ,
VECTRA CLS 2:0 95 BORDO I

Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada IGel EINAN=:C:=::IAJ
I

.:.:l,
,



Vende-se máquinas de uma

marcenaria completa. Valor a
.

combinar. Tratar com Rodrigo
3332-1499 ou 9918-2285

Contrata-se Urgente:
Orientador educacional, assessor
de orientação, Assistente de

orientação. Interessados

comparecer à rua São José, 375.
Munidos de currículo vitae

Vende-se maleta para estética

facial. Valor R$ 800.00. Tratar
com Juliane - julygl@ig.com.br

Vende-se piscina de bolinhas
vários tamanhos. Tratar com

Luiz - 8835-6340

"Vagas urgentes" Contrata-se
auxiliar de produção. Tratar com
Grace - (47) 3332-2258

-

Vende-se 1500 telhas colonial
romana novas. Valor R$ 450,00.
Tratar comFlávia - (47) 8404-6070

Precisa-se de empregada
doméstica, salário a combinar.
interessadas ligar para 8431-
1797 com Carla.

Vende-se filhotes de Buli
Terreir. Valor R$ 250,00 cada.
Tratar pelo telefone 3397-3445

ranças de títulos

ues, títulos executivos

Ial de pequenas causas

ável comercial

ai

s solucionar
oblemal

. . ,," .. _ .. � __ _ ..

CHAL/Ce
MOTOS, CONCESSIONARIA SUNOONW

.EW1.X.J�r;._

CG 125
CGTODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CG TITAN ES
CG TITAN KSE
NXR 150

i TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

W'-

, Consultê-nos na compra ou venda
I

..
""de2sua Moto!!! Compre sua, moto

!..
em até 36 vezes. Sem Entrada

"

_,.,:,},:, "Fonlr:�l':·3·33-2�Ó50·Z.::>·?·�:�.
Rua:Má;·i"�.-vàn��itâ :;:.C�nt·ro �Ji�� ", a�

CLASSIFICADOS
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I DROGARIA:
RICOFARMAI

I
I
I

ADMITE: I
I

Responsável. I
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"
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i I
1····.···Tecnlco.,·· . I
I I
I.. I
I C9ntatos entre I
I s.e 12 horas, I
I petotelefone I
r 473332 2677 I
r

.

.

I
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I I
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'ltenha Descobrir! A última tecnologia em

ação para economizar até 70% nas suas

liga ões..domésticas e internacionais!
Além de muitas outras vantagens Imperdivelslll

Local: Soe. Cultural e Recreativa Alvorada
Data: 01/08/2006· Terça-feira
H,prário: 19:45 horas

Faqtástica Oportunidade!!! Não Perca!!!

Informáções. 8406 8631/9915 87()l

Extravio de'Notas Fiscais
Aglacyr Ana Fantini ME, inscrita sob

.

o CNPJ 82.092.529/0001-47 e com

Inscrição Estadual 252.058.178,
informa o extrativo das notas fiscais
com a seguinte numeração:
Bloco Série 001
Folhas 001 a 150
Número AIDF 031.679.528

, O CMl!CA DE G�S.r�6, POR PROB�EMAS DE
NAO PUBLlCAÇ40 DA RELAÇAO �E

CANDIDATOS INSCRITOS PARA ELEIÇAO DO
CONSELHO TUTELAR DE GASPAR NAS DATAS
APRAZADAS NO CALENDÁRIO ANTERIOR, VEM
. A PÚBLICO INFORMAR A NOVA DATA PARA A

REALIZAÇÃO DA ELEiÇÃO.
DO CALENDÁRIO DA ELEiÇÃO
Datas:

02/05/06 • Formação da Comissão.

05107/06 e 07/07/06 - Publicação do Edital da Bei�ão.
06/07//06 a 17/07/06 das 8 horas às 11h30min 8 das 13h30min às 16 horas·
Inscrição dos Candidatos.

26/07/06 - P.ublicação dos candidatos inscritos na edição do Jornal Metas emural
da Prefeitura.

31/07/06· prazo fatal para impugnação dos candidatos.

04/08/06 - prazo para resposta a impugnação.

07/08/06 às 17h30min • Reunião do CllliDCA para julgamento das impugnações.

09108/06 • Encontro de informação para os. candidatos inscritos e prazo para
indicação de seu fiscal eleitoral (um por candidato) - 17:00 horas nas

dependências do CMDCA, no GASCIC.

11/08/06· Publicação da relação dos candidatos com registros homologados e o

Regimento Interno da Eleição, na edição do Jornal Cruzeiro e mural da Prefeitura.

23/1)8/06 - Eleição de escolha dos Conselheiros Tutelares.

23/08/06 • Apuração dos votos, das 18 horas às 19 horas,

29108/06 - Posse dos Conselheiros Tutelares, titulares e suplentes.

MARIA SALETE SCHMm
Presidente do CMDCA - Gaspar - se

Nilma Cabeleireira mudou para o prédio do
Valmor Beduschi na sala 08. Ao lado da Pape
Flores, em frente ao Posto de Saúde, centro.

Fone 3332-1300

SP2t!CHIAº�75'
.

. onsorclos
. anos ._

Creditos para:

Imóveis, Automóveis,
Caminhões e Motos •

Aproveite e capitalize sua Empresa

Créditos
R$10.000.00
R$20.000.00
'R$28.000.00
R$39.700.00
R$56.000.00

Parcelas
. R$ 124.00
R$ 224.00
R$ 310.00
R$ 430.00
R$ 620.00

Fone: 3222 2853 ·8405 2874 - 9980 1928
, e-mail: realconsorcio@terra.com.br

www.realconsorcios.com.br

Obs.: Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo em atraso uo cancelado.

Créditos Contemplados de:

Imóveis, Automóveis, Caminhões e Motos

Entradas a partir de R$ 3 mil,

Assine agora Terra Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivirus,
Conexão Segura e Contro1e dos Pais -

num só te1efone: 0800 777 77 77.

www.terra.com.br Qual é
a sua?

terra
o Centro d� Segurança é vendido separadamente do serviço de acesso
à internet. Para detalhes do serviço, consulte www.terra.com.brlseguranca
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IM.I. Máquinas de Costura
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Deixe seu tem

ê uma auinatura..lUiIt.

te<eber ,_'..lIlJletclt
ta

47 3041-0017 - www.midiadigital.art.br
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(47) 3332-7785
(47) 9963-9194

���g=�®8®
[D8�� �D�@

'?J��'l=®trll@
. Pizza Gigante 45 em R$ 22,00
Pizza Grande 35 em R$ 17,00
Pizza Média 30 em R$ 15,00
Pizza Pequena 20 em R$ 12,00

�==

Novidade: Panqueca, fogaça,
queijo à milanesa, queijo minas

e mandioca frita.
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PUBLICAÇÕES LEGAIS

Precisa-se
Gerente de Loja

Empresa de pequeno porte em fase de expansão, situada
em Gaspar, indo para Blumenau, está selecionando:

www.serifaria.com.br
vendas@serifaria.com.br

.. ,

Fottalecendo sua imagem. Sempte! Fone/Fax: (47) 3397-2020

Dia 29/07
Às 19h Celebração

Dia 30/07
Tradicional procissão às 7h30min, com saída
do Ginásio de Esporte João dos Santos.
Às 9h30min missa com os Srs Festeiros no pátio
da Comunidade São Cristovão

Profissional para Gerenciar Vendas Internas em Loja de
Materiais de Construção.
Requisitos:
Idade, acima de 25 anos, com experiência em
coordenação de equipe.
- Segundo Grau completo
- Ótima comunicação verbal e escrita,
- Conhecimentos de rotinas administrativas em geral
- Bons conhecimentos de informática ou sistemas
integrados de vendas, estoques e faturamento
- Organizado

.

- Disciplinado
- Espírito empreendedor
- Motivado para trabalho em equipe
- Que aprecie relacionamento com o público
- Orientação para resultados e disponibilidade para
trabalhos extraordinários em processos de reestruturação,
completam o perfil.

Salário e benefícios compatíveis com a função. A empresa
oferece plano de Carreira e oportunidade real de
crescimento.

Enviar ev para:
AvenidaAnfiloquio Nunes Pires,1055 ; (Antiga
Rodovia Jorge Lacerda) prúx, Metalúrgica Turbina -

Figueira / 89110-000 Gaspar - se

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
AAssociação de Moradores do bairro Coloninha vem por
meio desta convocar os interessados a participar da
Reunião de Posse da nova presidência desta que se

realizará no dia 28 de Julho de 2006 às .19:30h na

Sociedade Gasparense Esporte Clube situado na Rua
Amoldo Koch, nO 350.

Dia 28/07
Às 19h Celebração
Logo após será servido arroz carreteiro

Animação Musical
Dia 28 - Banda Paisagem
Dia 29 e 30 - Banda Os Ideais

Haverá no Local

Ingresso Gratuito!
Rua Prefeito Leopoldo ·Schramm / Gaspar Grande - Gaspar'

Churrasco com completo serviço de bar e cozinha
Roda da Fortuna - Sacola Surpresa



Ferroviário encerra o
·0

Ferroviário é o vencedor de
2006 do Campeonato de
Futebol da Liga Desportiva

Gasparense. O time venceu os dois turnos.
da competição e conquistou o título por
antecipação - sem precisar disputar a final
numamelhor de dois jogos.A vitória veio
depois de um jogo muito disputado, no
último domingo (dia 23) contra o time do
R.B. (Rua Brusque)/Santa Terezinha que
saiu vencendo. Com o apoio do seu

torcedor, o Ferroviário conseguiu virar a
partida, com gols de Cremer e Zequinha.
O gol do R.B foi assinalado por Jean

Gasparinho. Em meio à comemoração, o
presidente do Ferroviário, Itamar Eça de .

Souza, disse que "o título foi da garra e

da disposição da equipe que lutou em

cada jogo como se fosse a final, aliado
ao apoio de uma torcida empolgante".

Além de Ferroviário e R.B/Santa

Terezinha,' participaram do campeonato
as equipes do Tamandaré, Gasparense,
Cruzeiro, Frei Cumadre e Floresta. O

presidente da Liga Desportiva
Gasparense, Antônio Osni Woleck, o

Toni, entregou o troféu aos campeões e

considerou o campeonato um dos
melhores dos últimos anos pela qualidade .

. dos jogos e a participação da comunidade.
Já a partir desta semana, a diretoria volta
as suas atenções para outras duas

competições municipais organizadas pela
Liga: os campeonatos de Luís Alves e

Ilhota. O primeiro vai conhecer o seu

campeão no próximo domingo quando
Faixa Azul e Zictus Schmitz jogam a

decisão. No primeiro jogo, a vitória do
Faixa Azul pelo placar de 3 a O. Já em

Ilhota, a competição ainda está no

segundo turno. Quatro equipes de cada

município vão disputar o Campeonato

20 turno da Liga

Ferroviário conquista o disputado título contra o R.B.

Regional que começa no segundo Ferroviário, RB/Santa Terezinha,
semestre. Gaspar será representada por Gasparense e Tamandaré.

Concurso Supino marca o 40 Campeonato Catarinense
dos atletas para que às l1h30min cerca de 54 atletas estavam presentes
seja feita a abertura oficial do no evento e destes, 18 foram para o

evento e às 13h dê início o Brasileiro representar Santa

Melhores atletas no Concurso Supino, irão representar Santa Catarina no Brasileiro

Neste próximo dia 29 (sábado), o 4° Campeonato Catarinense do
cerca de 15. academias de Santa Concurso Supino - Levantamento de

Catarina, irão se reunir na Sede do Peso. Das 8h às 11 h, os

Alvorada com entrada gratuita, para organizadores iniciam a pesagem

canipeonato.
. Segundo o Proprietário da

Academia Longa Vida e um dos

organizadores do concurso em

Gaspar, Eduardo dos Santos, para
participar do Supino, é necessário
não encostar a barra no peito; não
mexer com o pé no chão e não

levantar o glúteo ode cima para
baixo. Em contrapartida, é

permitido usar uma faixa no. pulso
como forma de proteção e uma

"camisa de força", feita

especialmente para aumentar a força
do participante. Só no ano passado,

Catarina .

"Esperamos um grande número de

participantes. Já foram enviados
cerca de 15 convites para academias
do estado", comenta Santos. A
Farmácia Cristóvão Fitness que
vende complementos alimentares,
também está envolvida Com a

inscrição no valor de R$ 35,00. "Pela
a prática esportiva, apoiamos pelo

\

primeiro ano o evento.

Ao se inscrever, o atleta ganha
uma camiseta personalizada do

concurso", diz o tim i st a , a

proprietária Leda Maria Baptista.

Equipe de Futsal termina participação na OLESC
Com a derrota de 8 a 2 contra a equipe

de Jaraguá do Sul, a equipe de futsal
feminino de Gaspar encerra a participação
sem conseguir ir para a segunda fase da

Olimpíada Estudantil Catarinense (Olesc),
disputada em Jaraguá do Sul. A campanha
da equipe foi de uma vitória sobre Rio
Negrinho e duas derrotas contra Jaraguá do
Sul eCriciúma, terminando na 3a colocação
da chave D, onde apenas as duas primeiras
equipes se classificavam para a fase

seguinte. Mesmo com a não classificação,

a equipe fez a melhor participação da

competição chegando à fase final após dois
vice-campeonatos nas fasesclassificatórias
em Rodeio e a regional em Rio do Sul. A

equipe é desenvolvida em uma parceria da
Fundação Municipal de Esportes (FME)
com o professor de Educação Física
Vanderlei Wosniak e conta com o apoio da
Associação de Pais e Professores (APP) e
Direção daEscola Estadual Frei Policarpo.

A FME de Gaspar disponibilizou sua

estrutura e custeou todas as despesas para

'ri] ��r�����j
uma família servindo a suo-

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

a paJ.ticipaç�o da equipe na

competição, que foi

composta pelas atletasAline
Ciesielski, Bárbara

Bittencourt, Caroline
Oeschler, Daniela Frena,
Julia Gesser, Luciana Ruon,
Mariele Theiss e Suellen
CristinaDechamps, Técnico
Vanderlei Wosniak e

Assistente Técnica Lucilene
Perini Equipe de Futsal termina na terceira colocação da chave O

NATIVA.
FM8�7
O l4�r dI)\-'ALe

Contato: 9177-4107/3332-4890

Diariamente das 18h às 19h o programa

.Apresentação de
Rudinei Cavalheiro

REPORTERNATIVA
compromisso com a verdade

. Entrevistas 'ij€rítiéa�

. Depoimentos - Denúncias
." êobertura completa""

dos acontecimentos

\



... _R

ESPORTES

RifJel é líder na motovelocidade

O
piloto ROdrigo Riffel representa
os seus patrocinadores:
Terraplanagem Schramm,

Mercado Sabel, Confecções Becker, Shaw
Games,Artefatos de cimentos Gaspar,Marô
Modas, Voss, Riffel coroas e pinhões.

Foi o piloto de Gaspar a participar da
quarta etapa do Campeonato Catarinense
demoto velocidade na terra; evento este que
foi realizado nos dias 15 e 16 no município
de Luís Alves e uma das atrações da Festa
da Cachaça 2006. No dia 22 (sábado)
aconteceram os treinos livres e Riffel
estabeleceu as melhores voltas na categoria
65cc. E no domingo, a moto do piloto
recebeu novos ajustes devido a pista estar
muito escorregadiapor causada forte chuva
que predominou durante toda a noite de
sábado e toda amanhã de domingo.

Ri:ffel alinhou no gayte e largou em

primeiro e sem cometer nenhum.erro, ele

Piloto conquista mais um título na etapa no Campeonato Catarinense

venceu de ponta a ponta e foi aplaudido por Com quatro vitórias concecutivas, o piloto
um público superior a oito mil pessoas que Rodrigo Riffel é líder do campeonato com

se fizeram presentes durante todo o evento. 100 pontos.

Gaspar participa do Mundial de Bicicross---------

Acontece de 26 a 30 de julho na cida
de de São Paulo, o Campeonato Mundial
de Bicicross e conta com a presença de .

1500 pilotos distribuídos em diversas ca

tegorias. Entre eles, estão classificados
seis gasparenses para participarem deste

grande evento inclusive com grandes
.

chances de coseguirem uma boa coloca

ção. Apesar do grande número de partici
pantes, o objetivo de Junior Pereira, José
Eduardo Rainert (Dudu), Diogo Cecon,
Gabriel Cantovik, Luciano Andrietti e

Thiago Soares, é chegar entre os oito
finalistas em suas categorias. "Estamos
nos preparando e aguardando ansiosamen
te desde o ano passado para este momen

to e vamos nos empenhar aomáximo para
conseguir um bom resultado", diz Junior,
piloto e presidente da Associação
Gasparense de Bicicross.

Mesmo com todas as dificuldades para
treinar,muitas vezes tendo que se deslocar

para cidades vizinhas e enfrentarem as

seletivas nacionais eles conseguiram o

índice, e embarcaram rumo a São Paulo,
onde vão se representar Gaspar neste que
é o maior evento do bicicross mundial. A

Foto: www.fpbx.com.br/Ok/ynhos

Seis gasparenses estarão disputando o Campeonato Mundial de Bicicross

agradece a Fundação Municipal de

Esportes, Prefeitura Municipal e Câmara
de Vereadores pelo apoio aos atletas

DCisToques
Por Alexandre Melo

Copa do Brasil - Semana de decisões

para o futebol brasileiro. Hoje à noite,
Vasco e Flamengo decidem a Copa do
Brasil. Resultado tão imprevisível quanto
o do primeiro jogo. O Flamengo leva

vantagem de dois gols, mas no campo os

times são iguais

Site I - O site oficial da Fundação
Municipal de Esportes de Gaspar (PME)
oferece agora um espaço importante para
a divulgação das suas atividade. Nos links

disponíveis na pagina
www.fmegaspar.com.br. o público geral
tem acesso a todas as informações sobre
as ações e programas desenvolvidas pela
FME, campeonatos disputados e

calendário de programação.

Supino - O nome é estranho e o esporte
pouco conhecido no Brasil, mas é uma

boa atração para o próximo final de
semana: concurso de Supino, no

Alvorada. O evento contará com a

participação de cerca de 15 academias de

ginástica de Santa Catarina.

Libertadores - Inter e São Paulo também

começam a decidir a sua sorte na

Libertadores da América. O time gaúcho
joga na quinta-feira contra o time

paraguaio do Libertad. Já o São Paulo faz

UIll4 longa e cansativa viagem até o

México, onde joga nesta quarta-feira
contra o Guadalajara.

Dunga - O capitão do tetra está de volta.

Dunga vai comandar a Seleção Brasileira.
Acho que o momento não é o mais

oportuno para iniciar uma carreira de
técnico de futebol, principalmente quando
o campo é minado de estrelas. Falcão
viveu essa mesma situação e acabou
encerrando prematuramente a carreira de
técnico.

o que disse ...

"Eles estão entalados, sim. Não adianta
dizer que já passou, não passou, não.
Somos grandes, temos que ganhar
sempre."

alexandre@jornalmetas.com.br

Associação Gasparense de Bicicross, gasparenses.

"Qualidade garante a pre'ferência"
,-� -

_- �o .r ,

"t-tot" -

-
. :

· Kit relação CG e Biz - R$ 35,00 (colocado) �
Pnel! traseiro Titan - R$ 55,00 (colocado) i

.

Oleo Mobil - R$ 10,00 (colocado) i
, 11 11111 1.1 :

Quadra coberta
Aulas de tênis com professores

especializados
Treinamento em todos os níveis

Atendimento diario, matutino, Serviço de Socorro Leva e Traz!

a 3397-0779 / 9973-6860
Atendimento: 08h às 20h de Segunda à sexta·feira I Sábados 07:30min às 12h

Rua Brasil, 250 - Santa Terezinha - Gaspar - se

""""""""



,

EsportesJORNAL METAS
DE 26 DE JULHO A o 1 DE AGOSTO DE 2006

".

Chegou a hora da verdade

. .,i

Bem mais
1ooliII:IiiUI_1III

tranqüilo.que na

semana passada.
Este é o clima do

ambiente no Flamengo. A
equipe que pode perder por até
um gol de diferença. Mesmo
assim, a palavra "mistério"
tem mantido imprensa e

torcedores distante do time.
Mais uma vez, a escalação da

equipe rubro-negra só será

divulgadamomentos antes de
a bola rolar no Macaranã.O
técnico do rubro-negro, Ney
Franco, decidiu repetir a

estratégia utilizada no

primeiro jogo da decisão da

Copa do Brasil, contra o

Vasco. Ele comandou um

treinamento fechado, no CT
de VargemGrande, zona oeste
do Rio de Janeiro. Na semana

passada, o treinador adotou
tática semelhante e definiu no
treino secreto a mudança do

esquema 4-4-2 para o 3-6-1.
"O Flamengo vai entrar em

campo preparado nas questões
física, tática e emocional",
disse Ney Franco, que não

poderá contar com o zagueiro
Ronaldo Angelim, suspenso.
O defensor Rodrigo Arroz e o

volante Léo brigam pela
posição. Caso Arroz seja o

escolhido, o time rubro-negro
volta a atuar no 3-6-1. Se

-

preferir adotar uma formação
com apenas dois zagueiros de
área, Léo deve ter uma chance
entre os titulares na decisão.
Outro que é dúvida é o

atacante Luizão. Ele está
fazendo um trabalho especial
antes do confronto decisivo
com o arqui-rival na Copa do

Brasil. O centroavante não tem

participado das movimen

tações como restante do elenco.

FofO: Fotocom.net

Rivais se enfrentam pelo título da Copa do Brasil

Hoje
(quarta-feira) é dia de confiantes na virada. As duas

decisão. O Brasil vai equipes fizeram treinos secretos

conhecer o seu primeiro e não divulgaram as escalações.
campeão nacional de 2006. "Eu sempre depositei uma
Flamengo ou Vasco, Vasco ou confiança muito grande no

. Flamengo. A bola rola a partir grupo. Nós chegamos até a final

das 21h45, nó estádio do porque eles sempre tiveram

Maracanã. Depois de vencer o atitude. É por isso que eu confio

primeiro jogo por 2 a O, o no meu time e volto a dizer: se

Flamengo tem uma boa eles tiverem atitude, nós temos

vantagem. Poderá perder por até chance de mudar o quadro",
um gol de diferença para garantiu o técnico do Vasco

assegurar o bicampeonato. Uma Renato Gaúcho. Já o coman

derrota por dois gols leva a dante do rubro-negro da Gávea,
decisão para os pênaltis. Já o Ney Franco preferiu não entrar

Vasco só será campeão se vencer em polêmica e trabalhou a

por 3 a O ou mais. Se sofrer um cabeça dos jogadores para evitar
gol terá que fazer 4 a 1 e assim o clima de euforia. "viver o clima
sucessivamente. A missão é da decisão é bom

difícil, mas os vascaínos estão

Farmácia

Oheque P�Q 75 dias
ou la �ista, o melhor.
prego dI cidade

�

Parcelamos suas compras ...

no cartão de crédito
.....

em 3 vezes sem Juro 1n

PARABÉNS A TODOS MOTORISTAS E ,

EM ESPECIAL AOS F'UNCIONAAIOS DA

AUTO VIAÇÃO 00 VALE PELO TRASALtt0 AUrDDO IIAJE._DESENVOLVIDO COM TANTA DEDICAÇAO fflAÇ� .
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• Mistério é a

palavra de ordem
no Vasco. Depois
de perder por 2 a

O no primeiro jogo da final da

Copa do Brasil, o técnico
Renato Gaúcho aposta no

mistério antes do confronto
decisivo com o arqui-rival.
"De maneira alguma vou

divulgar o time com

antecedência. Vocês vão
conhecer a escalação só

alguns minutos antes do jogo
mesmo", avisou o treinador.
Renato tem duas.dúvidas, No

ataque, Valdir Papel pode
começar entre os titulares no

lugar de Valdiram. Já nomeio
campo, Ives corre risco de

perder a vaga.
Para evitar um clima hostil

contra os jogadores, a diretoria
do Vasco proibiu a entrada de
torcedores para assistir ao

treinamento desta segunda
feira em São Januário. A
presença dos torcedores em

treinamentos tem sido alvo de

polêmica durante a semana.

No treino da última terça
feira, um dia antes da primeira
partida contra o Flamengo
pela final da Copa do Brasil,
a torcida presente no treino
fazia festa, comemorando um

suposto favoritismovascaíno.
A celebração contou com a

presença de um DJ, que tocava
funk na arquibancada.

Após a derrota para o rival

na.quarta-feira por ,2 a O, o
clima endureceu e começaram
as cobranças por parte da
torcida. Já na partida deste

domingo, contra o Atlético

PR, o lateral-esquerdo Diego
e o atacante Valdir Papel
foram hostilizados pelos
torcedores.
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Previsão
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Domingo
Predom. 6° 9°
de Sol

Max.
Qual'ta
Pancadas �4
de manhã

Quinta
Nublado a 26° 16°
Sol

Sexta
Pancadas 22° 1,20

Sábado
Parcial 17Q 9°
Nublado

�.i·:� Segunda
70 130�'( Parcíal

Nublado

.(0) SeM

�17f1an
&sSÕIroa nâl!

Rua Dr:-Nereu R'âmõs";\i265 � Centro - 3332-6614 - Gaspar
Rua Flori'ano P,eixot6:,225'�:Centiõ;-,,'3322-0035 � Blumenau
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F"ONE: ·(47) 3332-4975
F'AX: (47) 3397-1 166

R. José Honorato Müller - Anexa ao ·Terminal da Coloninha
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